Hotel a tu destino

Hotel a tu destino

Kay Nuit

GLAMETERNA.COM

Julio 2024

Copyright 2024 Kay Nuit

Web: https://glameterna.com/

Contacto: hola@glameterna.com

Corrección: María Bravo

Maquetación: Kay Nuit

© del diseño de la portada: Kay Nuit

© de la ilustración de la cubierta: Nana Moonish

Todos los derechos reservados. Obra registrada en Safe Creative. Prueba de identificación: 2407038467764. No se permite la reproducción total o parcial de esta obra, ni su incorporación a un sistema informático, ni su transmisión en cualquier forma o por cualquier medio (electrónico, mecánico, fotocopia, grabación u otros) sin autorización previa y por escrito de los titulares del copyright. La infracción de dichos derechos puede constituir un delito contra la propiedad intelectual.

El amor nunca muere de muerte natural.

Muere porque no sabemos cómo reponer su fuente.

Muere de ceguera, errores y traiciones.

Muere de enfermedad y cicatrices;

muere de cansancio.

Anaïs Nin

Para ti, que te has enfrentado a la tentación de un nuevo amor mientras te aferrabas a lo conocido, y para aquellos que luchan en silencio entre el deseo y la lealtad.

Índice

Check-in

Curioso

Ella

Sorpresa

Sinceridad

Marejada

Desengaño

Reencuentro

Plan B

Confesión

Renacimiento

Bufé

Destino

Agradecimientos

Acerca del autor

¿Te ha gustado este libro?

Otras obras del autor

Check-in

—Bienvenidos, espero que pasen una feliz estancia con nosotros —les digo a la pareja de señores cincuentones y canosos que acabo de atender. Se marchan escaleras abajo acompañados de Jonás, el botones fortachón latino, que sostiene las dos maletas de mano de los señores.

Me llamo Fredy y trabajo en la recepción del Hotel Vanelia, un cuatro estrellas superior solo para adultos, ubicado en cala Mesquida, Mallorca. Está algo alejado de la capital, Palma, donde antes tenía mi apartamento. Ahora vivo cerca de mi trabajo, en un chalé con vistas al mar. Y no, la suerte no me ha sonreído; simplemente vivo con la jefa de recepción de mi hotel, mi actual pareja. ¿Cómo te quedas?

De repente, siento que alguien me pellizca el trasero. Es ella, Claudia, mi novia. Me sonríe y se pone a teclear algo en el ordenador. La observo, sobre todo su rostro, y veo las pequeñas patas de gallo que se le forman en las comisuras de los ojos, aunque bien sé que también tiene arrugas en el entrecejo, se las veo siempre que le doy un beso. Me saca quince años, por lo que es normal que su piel se resienta, y más siendo alemana y de piel tan clara. Encima está superbronceada porque le encanta tostarse en la terraza de casa y también en la playa, para qué negarlo.

Las puertas automáticas acristaladas se abren y entran nuevos clientes. Levanto la vista hacia ellos y descubro que son dos chicas de más o menos mi edad. Por sus cabellos rubios, facciones y piel deduzco que son alemanas, pero bien podrían ser de cualquier otro país nórdico.

—¡Buenos días! Bienvenidas —exclamo mostrando una amplia sonrisa algo forzada.

—Hola, buenos días, tenemos una reserva para dos personas —dice una de ellas, la que me parece menos guapa y de facciones más agresivas. No habla mal español, aunque se nota que no es de aquí por el deje alemán y por cómo pronuncia las erres. La otra me suena de algún lugar, porque un rostro así de hermoso no se olvida tan fácilmente. Hago memoria y sí, pero no es de otra parte sino del hotel, ya vino el año anterior. Aunque no la había atendido yo, sino que lo hizo mi compañero Lucas. Y después de eso, no la volví a ver, seguramente porque se fue cuando yo no estaba o tenía el día libre, podía ser. En esa ocasión iba con sus padres.

Antes de cogerle los datos, les pregunto si quieren una copa de cava, cortesía del hotel. Siempre tenemos un par de cubiteras encima del mostrador repletas de botellas. Me dicen que sí, aunque luego la bella rubia, la que me encandila, declina la invitación y le dice algo al oído a su amiga.

Les entrego la hoja para rellenar y les pido los documentos. Ahí confirmo que son alemanas, sin duda alguna, nacidas en Düsseldorf y tienen cinco años menos que yo. La que no me resulta tan atractiva se llama Sophie Weber y la otra, Lena Schmidt. Lena. Lena, bonito nombre, pienso mientras esbozo una sonrisa al saber al fin cómo se llama.

—Yo vivo aquí, es mi amiga la que viene de Alemania —me aclara sonriendo Sophie. Yo no dejo de contemplar a la otra, que ahora se inclina hacia su maleta de mano, cogiendo algo de su interior. Me encanta cómo le cae el flequillo delante de la cara y le acaricia el rostro. Incluso siento envidia de ese mechón de pelo. ¿Cómo debe de ser eso de poder estar tan cerca de su piel? Tiene el pelo largo y liso; en cambio, su amiga, lo tiene más ondulado y corto, por los hombros.

—Aquí tenéis vuestros documentos —les digo entregándoselos—. Solo hará falta que me firméis aquí —añado, señalando la hoja con todos los datos de la reserva. Se quedan cuatro días, no está mal, pienso, aunque me siento mal por ello. Mi novia nos mira de reojo y se marcha a su despacho, que está justo detrás de la recepción, donde hay más ordenadores y documentos y también su escritorio, «su trono», como siempre suelo pensar yo.

—Gracias —dice Sophie. Su amiga ha sacado un bikini de rayas blancas y negras. Sophie sostiene una mochila, además de tener otra maleta de mano junto a la de su amiga.

—Vuestra habitación es la 4112, está en el cuarto edificio, de ahí el primer número. Tenéis que bajar por las escaleras de allí o también podeis coger el ascensor —digo señalando hacia la izquierda— y, una vez abajo, ir hacia los edificios que veréis justo enfrente, es el número cuatro. Cualquier duda, os dejo señalado en este folleto dónde se ubica vuestra habitación —digo haciendo un círculo en el dibujo de los distintos edificios. Después cojo las dos tarjetas de la habitación, pliego la hoja y se lo entrego todo junto.

Lena se acerca al mostrador y me mira fijamente. Lo hace con expresión seria, ¿acaso le habrá molestado algo de lo que he dicho o hecho? Dios, no sé si podré aguantarle la mirada y que no se note lo que estoy pensando o sintiendo.

—¿Podemos darnos un baño antes? —me pregunta Lena en un perfecto inglés. Qué bien pronuncia cada palabra, qué voz tan espectacular y clara, o al menos me lo parece a mí, es como de locutora. Sin duda, su voz casa con su apariencia, algo a veces difícil de ver.

—S-sí, claro, si q-queréis, os podemos guardar las maletas, aunque luego tendríais que volver a s-subir —digo riendo como un tonto. Soy imbécil.

—Entonces mejor iremos directas a la habitación, así no perdemos tiempo —me dice su amiga.

—En ese caso, q-que tengáis una feliz estancia.

—¡Muchas gracias! —exclama Sophie, pletórica.

—Thank you! —me dice Lena, sonriendo de forma tímida. Ojalá me hubiese hablado ella todo el tiempo, pienso. Así, de esa manera, nuestras miradas se hubiesen topado con más frecuencia durante nuestra charla, pero por desgracia estuvo casi todo el tiempo observando la gran recepción del hotel. Y lo entiendo, la primera vez que la ves, impone, y más si no estás acostumbrado a los hoteles de cuatro o cinco estrellas. El esplendor no solo se refleja en las habitaciones o en las zonas comunes, sino también en la fachada y el recibidor.

Se marchan, y en ese momento llega mi compañero, que estaba en el baño. Es Lucas, un chico un par de años más mayor que yo, más musculado y de piel negra. Siempre he sentido celos de él, sobre todo con Claudia, pero ella jamás me ha dado motivos. En el fondo, agradezco enormemente que no las haya atendido él, porque quizá yo hubiese pasado desapercibido.

Lucas se coloca delante del otro ordenador y atiende a los nuevos clientes que han llegado. No les hago caso, aún tengo la imagen de Lena en mi mente: su pelo, su joven piel, su carita, su perfecta voz, su forma de moverse, su bikini, su sonrisa, su… Todo.

El día transcurre sin ningún traspiés, clientes de aquí para allá, check-ins check-outs y ya. A las 15:00 sale Claudia de su despacho, me pellizca el culo y me da un beso en la nuca.

—Hora de marcharnos, nenito —me dice.

Asiento con la cabeza e intento recordar el apellido de Lena. ¿Cómo era? Mierda, ¿estoy pensando en ella con mi novia delante?

—Ve yendo al coche, ahora voy.

—¡No te me pierdas! —dice ella saliendo de la recepción.

Rebusco en los papeles de los registros que hemos hecho ese día, y al fin consigo lo que quiero. Lena Schmidt. Esta vez no me olvidaré de su nombre completo. Schmidt, como aquella película, Señor y señora Schmidt. Ay, no, era Señor y señora Smith, vaya memoria la mía. Y aún es peor cuando estoy nervioso.

—¿Te apetece que vayamos a la playa? —me pregunta mi novia al subir al coche.

—¿Hoy? Pues no mucho, la verdad. Había pensado comer, dormir la siesta y luego ver alguna peli.

—Ay, qué sosito es mi nenito a veces. —Odio que me llame así—. Pues yo iré un rato, a ver si conozco a un español más marchoso y nos vamos luego de fiesta por ahí —dice riendo.

—Ah, perfecto, pues que te aproveche y no se te atragante —digo poniendo la radio. Suena Boys don’t cry de The Cure.

—Dame un beso, nenito mío —dice ella inclinándose hacia mí.

La beso buscando la calidad a la que me tenía acostumbrado, deseando su carnosidad, pero se convierte en un beso rápido casi sin notarlo. Ella, en cambio, me mira con cara de deseo. Luego arranca el coche y nos marchamos rumbo a casa. Al cerrar por unos momentos los ojos, noto que aún tengo la imagen de Lena en la cabeza y, por unos instantes, imagino que es ella la que está junto a mí, llevándome a otro lugar, lejos, muy lejos de allí y susurrándome con su dulce voz:

Can we take a bath before? (¿Podemos darnos un baño antes?)

Y después:

Thank you!

Curioso

Al día siguiente

Al llegar y estacionar en el aparcamiento privado del hotel, en la zona de empleados que está junto a la de los clientes VIP, miro hacia el fondo, justo donde hay un pasillo que conecta con el primer edificio del hotel y después con la piscina, y aprieto los labios.

—Si no te molesta, voy a darme una vuelta por los jardines —le digo a mi novia—. Necesito estirar las piernas, y me apetece ver la nueva zona de hamacas que han construido.

—¿Te acompaño?

—No, no hace falta, puedes irte tranquila. No tardaré.

Ambos caminamos por el pasillo. Vemos salir del primer edificio a una pareja joven de la mano. Hablan en español y, por lo que dicen, se van directos a desayunar al bufé. Son bastante madrugadores, ya que nosotros entramos a las siete de la mañana a trabajar.

Quizá no recuerdo el apellido de aquella chica, pero sí su número de habitación, la 4112. Están en un bajo con jardín que tiene una hamaca. Son las habitaciones que van después de las básicas. Y dan al exterior.

Por ello, me dirijo decidido hacia esa zona, pasando por delante de la piscina que está tranquila en aquellos momentos, no hay ni un alma. Las camas balinesas aún no tienen toallas de gente que las ha colocado justo allí para reservarlas (algo que no se puede hacer, en realidad) y el socorrista no está dando vueltas de aquí para allá. Ni siquiera el bar que está encajado en una de las esquinas de la piscina tiene abierta la persiana. Todo en calma, silencio… Pienso que quizá sea un intento inútil tratar de volver a verlas, sobre todo a Lena.

La noche anterior, cuando mi novia ya estaba dormida a eso de las once, me fui de puntillas y sin hacer nada de ruido hacia el sofá del salón. A oscuras, como un delincuente, solo con la linterna del teléfono. Casi en penumbra, la busqué en Instagram y me salieron otras Lena Schmidt, porque es un nombre y un apellido común allí. No obstante, finalmente la encontré por su foto de perfil. La lástima fue que tenía una cuenta privada. Solo me pude conformar con su descripción:

Amante del arte y los viajes | Locutora de radio y soñadora incansable | Sorpréndeme e inspírame, solo te pido eso

Eso ponía, pero en alemán, claro. No me daba mucha más información, aunque era interesante eso de que le gustaba el arte y que la sorprendiesen e inspirasen. Ajá, buenos datos, aunque necesitaba saber algo más. Por ello, sigo caminando rumbo a su edificio y a una esperanza algo inútil. Silencio y más silencio. Me acerco a la zona ajardinada y paso por delante de los bajos con terrazas divididas por setos de más o menos metro y medio de altura.

De pronto, escucho una risa, es de una mujer, quizá de una chica. Con sigilo, me dirijo hacia la terraza de donde proviene y parece que escucho la voz de otra mujer. ¿Serán ellas?, me pregunto. No sé si pasar por delante de la entrada que hay entre los setos y echar un vistazo. Creo que es lo mejor, sí, porque quedarme escuchando a alguien que no me interesa tampoco es plan. Y en nada tengo que volver a la recepción. Empiezo a las siete y mi novia sospecharía que estuviese tanto tiempo rondando por el hotel. De hecho, pienso que seguramente ya sospecha algo, aunque tampoco hay que darle más motivos para que lo haga.

Paso por delante de las escaleras que conducen a la terraza de las mujeres y echo un rápido vistazo. Sí, son ellas, o quizá no, no lo sé. Mi mente quiere que lo sean, pero aún lo desconozco. Me detengo junto al seto, a salvo de que me descubran, y espero que sigan hablando. Al menos son alemanas, un punto a mi favor. Menos mal que me defiendo en ese idioma, aunque sea escuchándolo, porque hablarlo me cuesta bastante y prefiero que, si es posible, sean Lucas o Laura los que hablen con los clientes alemanes que se niegan a expresarse en inglés o tienen muy poca idea.

—… el cambio de horarios me tiene fastidiada —dice una de ellas en alemán. Es Lena, lo sé por su voz tan clara y perfecta, y por la forma suave que tiene de pronunciar las erres—. Estoy de vacaciones y me despierto a la misma hora que cuando me voy a trabajar.

—No te preocupes, en nada nos vamos a desayunar, y si quieres, luego volvemos a dormir un rato, ¿te parece?

—O a la piscina, aunque no creo que podamos, ya que la abren a las diez —dice riendo.

—¿Qué? ¿De verdad? ¿Por qué?

—El año pasado cuando vine con mis padres ya aluciné con los horarios. Se ve que para que la abran tiene que haber un socorrista, igual que cuando la cierran, que es cuando el socorrista acaba su jornada. Lo mismo pasa con el bar de la piscina, aunque los camareros de ahí también trabajan luego en el bufé de la noche.

—Joder, sí lo tienen todo bien calculado… Yo que pensaba que podíamos bañarnos cuando nos diese la gana.

—De momento, tenemos que resolver el tema de la ducha. No me hace gracia no haberme casi podido bañar anoche.

—Ya, eso sí que es un fastidio. Al final nos dormimos con los pelos acartonados por el cloro —dice Sophie riendo.

Decido marcharme. Porque ya sé qué es lo que harán a continuación. O dentro de un rato. Irán a recepción a quejarse. O quizá llamen por teléfono, pero bueno, quiero estar ahí para entonces.

Doy un paso al frente y escucho algo más. Espera.

—… ¿con tu prometido al final qué? —pregunta Sophie.

—Nada de nada. Por eso acepté venir contigo a solas. Lo dejamos hace un mes. Definitivamente…

Aprieto el puño en señal de victoria, pero enseguida me siento como una persona perversa e infiel. Y me marcho, dudando si de verdad dijeron eso último, ya que algunas palabras del alemán pueden inducir a confusión.

Al cabo de veinte minutos, las veo entrando al fondo a la izquierda, en la gran sala del bufé libre. Las dos visten veraniegas, aunque me percato de que Sophie lleva unas chanclas havaianas que tanto detesto, menos mal que Lena lleva deportivas. Supongo que al volver pasarán por recepción. No tengo mucho tiempo de pensar más, ya que otros clientes entran para hacer el registro y tengo que atenderlos. Claudia sale de su despacho y me susurra algo al oído.

—Esta noche no te me escapas, nenito —me dice—. En un rato llega Laura para cubrir a Lucas. Este chico de verdad que no sé qué hace, siempre está enfermo.

Sonrío sin que ella pueda verlo, ya que el nombre de mi compañera me recuerda al de Lena. Sinceramente, me alegra un montón que Lucas no esté hoy en el hotel, el destino parece que juega a mi favor. Ojalá no venga en cuatro o cinco días, pienso.

Los nuevos clientes, una pareja joven de Suecia, firman los papeles y les indico hacia dónde tienen que ir. Les toca la terraza que está junto a la de Sophie y Lena.

Pasan los minutos algo lentos, tengo que reconocerlo, y al fin salen del bufé. Hablan entre ellas y finalmente Sophie baja las escaleras y Lena se dirige hacia mí. Extraño, muy extraño, ya que es Sophie la que habla español, aunque en nuestro hotel hablamos varios idiomas. Quizá es mi día de suerte.

Cojo aire, entrecierro los ojos y me concentro como si estuviese a punto de comenzar un examen. Y espero. Que eso se me da muy bien.

Ella

—Hi! —me dice sonriendo y apoyándose en el mostrador de mármol.

—Hi! Good morning! —le contesto intentando disimular las ganas que tenía de volver a verla. Pero noto que el corazón se me acelera. Al fin allí, delante de mí, en exclusiva, sin nadie que nos interrumpa, ni siquiera su amiga.

Seguimos hablando en inglés, algo que agradezco porque no me gusta tener que decir que, hablado, el alemán se me hace algo difícil.

—Emmmm… tenemos un problema en la ducha de nuestra habitación. —Me encanta su voz, no lo puedo evitar. Aunque no supiese que es locutora, lo supondría.

—¿De verdad? ¿Qué le pasa? —disimulo con una sonrisa algo forzada.

—Sale con poca presión y tardas mucho en ducharte. ¿Es eso normal?

—Pues no, no lo es. ¿También ocurre en la bañera de hidromasaje?

—Sí, en todo —dice algo disgustada, resoplando hacia su flequillo. Cómo me gusta cómo le cae ese mechón rubio sobre su precioso rostro. ¿Cómo sería besárselo, aunque fuese un beso suave y sencillo?

Me fijo que tiene los ojos azules, pero tirando a grises. Bonita mezcla, y las mejillas las tiene con colorete, no sé si es por la vergüenza o porque se ha puesto algo de maquillaje. Está bronceada, pero no demasiado. Veremos cuando se tire los cuatro días enteros en el hotel.

—En ese caso, mandaremos a un técnico a la habitación, aunque… —Me quedo pensando rápidamente. Tengo que ser ágil, muy ágil y salir indemne de esta situación—. Puedo llamarlo ahora mismo y que venga, y así os vais juntos a tu habitación. Como prefieras.

Ella se lo piensa. Sonríe. Ladea la cabeza. Me mira a los ojos. Aparto la mirada. Estudio el suelo. Mis mocasines, mi pantalón de pinza…

—¿Cuánto tardaría en venir?

—Pues… Cinco minutos, quizá menos —digo rascándome la nuca—. Porque, a esta hora, seguramente ande por aquí cerca. Vamos, supongo, ya que…

—Entonces, esperaré —dice dándose la vuelta hacia una zona de la amplia recepción donde hay un par de sofás en los extremos y, en medio, a lo grande, una instalación artística compuesta por varias filas de bombillas colgando a diferentes alturas, creando un efecto de cascada de luz. Lo sé, es algo absurdo, pero los dueños del hotel decidieron que se quedaría ahí fijo.

—Bien, ahora mismo lo llamo —digo descolgando el teléfono. Ella sigue de espaldas a mí.

El técnico me dice que está aquí cerca, que tarda dos o tres minutos. Se lo agradezco y vuelvo a dirigirme a ella.

—Está aquí al lado. Ya viene.

—¡Genial! Oye, ¿qué significa eso de ahí? —dice señalando con el dedo la instalación artística.

—Como todo arte moderno y abstracto, pues depende de quién lo observe. Para mí es como la caída de las ideas en desgracia, ya que, si te fijas bien, en el suelo hay unas letras de madera desperdigadas.

—¡Es verdad! No lo había visto… Aun así, para mí no sé qué podría significar el conjunto.

Recuerdo su perfil de Instagram privado. Decía muy bien que le gustaba el arte y que la sorprendiesen. Me encanta cuando sé algo de alguien de antemano.

—Solo hay que pararse a pensar durante unos instantes, rebuscar un poco en nuestro interior. El arte en realidad es subjetivo, no hay un solo punto de vista, sino millones, tantos como personas hay sobre la Tierra.

Ella se da la vuelta hacia mí y se queda pensativa. Posa el índice sobre la comisura de la boca y se muerde el labio inferior.

—Tienes razón, casi siempre intento adivinar las obras que veo sin relacionarlo con mi vida.

—Eso es un error, porque el arte no siempre es realista o demasiado claro ante nuestros ojos. ¿Qué ocurre si la obra que observamos es abstracta?

—¿Tú también eres artista? —dice alegrando la expresión. De pasada, estudia los pocos tatuajes que tengo en los antebrazos.

—Creo que nunca te consideras así, aunque hagas algún tipo de arte.

—¿No? Yo creo que tiene mérito eso de poder dibujar o diseñar lo que se te pase por la cabeza. No cualquiera puede hacerlo. Precisamente tengo un programa de radio donde entrevisto a artistas de todo tipo.

—¿De verdad? —exclamo de forma exagerada.

—Sí, llevamos tres temporadas ya. ¿Te puedo preguntar qué tipo de arte haces? ¿Escribes?

—¿Cómo lo has adivinado?

—Por la pluma de escribir que tienes tatuada en el antebrazo —dice señalándola. No deja de reír y eso me relaja, pero a la vez me incomoda.

—Sí, sí, es cierto, casi nunca recuerdo que la tengo ahí. Escribo relatos y también novelas, aunque aún no he publicado nada. Seguramente lo haga este año o el que viene, a ver si tengo suerte.

—¿Y de qué van tus libros?

—Pues… Sobre amor, pero no del normal y corriente.

—¿No? ¿Y entonces? ¿Sobre qué tipo de amor son?

—S-sobre… —La mano me tiembla, pero por suerte no la puede ver, ya que está detrás del mostrador—. S-sobre un tipo de amor oscuro, profundo, p-perverso.

—Ey, ey, eso quiero yo leerlo —dice entrecerrando los ojos, como si se imaginase a qué me refiero—. ¿Es algo así como BDSM?

—No, no, claro que no. A simple vista es normal y corriente, pero tiene ciertos componentes que no sueles ver en novelas o películas románticas tradicionales.

—¿Y no puedo leer algo de lo que has escrito en internet?

—S-sí, claro, tengo una web y redes… Aunque de momento solo he escrito en español. —La cosa no puede salirme mejor. La tengo al alcance de la mano y casi sin mover ni un solo dedo.

Escucho pasos a mis espaldas. Tacones. Es ella, Claudia. Inspiro profundamente, me tiembla casi todo el cuerpo.

—El técnico creo que debe estar por llegar —digo de repente.

Claudia se coloca junto al otro ordenador y me mira de arriba abajo de forma descarada. Me gusta cuando lo hace, me hace sentir deseado.

—¿Ya estás atendiendo a la chica?

—Sí, sí, ahora viene el técnico. Tienen problemas con la ducha de su habitación.

Las puertas automáticas acristaladas se abren y entran dos parejas de señores. Claudia les sonríe y levanta el brazo. Van hacia su mostrador, asintiendo con la cabeza.

Lena me estudia o quizá solo me mira, me observa. No sé bien qué decirle, porque tampoco puedo darle mi perfil de redes sociales o mi web delante de Claudia. Mierda, mierda, mierda.

Las puertas automáticas se vuelven a abrir y entra el técnico. Ya está, pienso, se acabó la buena suerte.

—A-aquí está —le digo a Lena—. Puedes ir con él a tu habitación y te resolverá el tema de la ducha.

—Muchas gracias.

—Si se diese el caso de que después siguiese sin ir bien o fuese bien y se volviese a estropear, puedes volver a la recepción y… —Pienso en lo que digo y es absurdo. Perfectamente puede coger y llamar—. Decirme que volvamos a llamar a un técnico.

Encima, cuando lo digo, sé que Claudia me está oyendo. O quizá no, quizá está tan concentrada atendiendo a nuestros nuevos clientes que no me presta atención. No lo sé, pero no he podido evitar hacer el ridículo.

—Si puedo llamar desde mi habitación, mucho mejor —añade ella.

—Sí, también. Cualquier cosa, ya sabes.

—Gracias de nuevo —dice guiñándome un ojo.

—A ti, un placer —digo tragando saliva. Me noto la garganta muy seca.

Se marchan. Se alejan. Me quedo admirando lo que se ve de su piel desnuda. Me encanta cómo se mueve, lástima que no se haya duchado para haberse podido perfumar bien y dejar el rastro en la recepción. Eso hubiese sido de ensueño.

Miro la cubitera metálica donde hay varias botellas de cava enfriándose, y me dan unas ganas locas de beberme una de un trago. Así al menos me calmaría un poco y aclararía mis ideas (y también la garganta). Pero no, tengo que seguir trabajando y solo acabo de empezar mi turno.

Casi a las tres, Claudia se acerca a mí por la espalda, como hace siempre, y me coge de la cintura.

—¿Recuerdas lo que te dije esta mañana?

—Mmmm…

—Nada más entrar en nuestro turno.

—P-pues… ¿Que en un rato llegaba Laura?

—¡Mira que eres tontito! Eso no —me dice pellizcándome el culo.

Me doy la vuelta para mirarla a los ojos. Es como contemplar a un extraño o alguien que no quisiese que estuviera allí. Aunque agradezco tenerla ahí delante, porque necesito calor, alguien que se preocupe por mí y no me ignore o se marche a su habitación. Ejem.

—Te dije que hoy no te me escapabas, nenito —aclara ella avanzando la cara hacia la mía, pero deteniéndose a unos centímetros—. Venga, nos vamos, que no quiero hacer esperar a la sorpresa.

—¿Qué sorpresa?

—Shhhh, calladito y al coche —dice riendo.

Sorpresa

Durante todo el camino, no dejo de mirar por la ventanilla, hacia el bosque, y más tarde hacia el mar en calma, del color de los ojos de Lena. Recuerdo su sonrisa, su boca, su pelo, su piel joven, tersa, sin arrugas, sin manchas, sin imperfecciones. Y su voz, por supuesto, qué tierna y seductora voz posee, inolvidable. Ahora tengo muchísimas más frases en la memoria para recordarla, para que acudan a mi mente cada vez que cierro los ojos. Qué mal me siento por pensar todo eso, qué cruel y mala persona soy al sentirme así. Pero no puedo evitarlo, es como si una fuerza arrolladora me impidiese ser el mismo de hace unos días.

—Hoy me puse el tanga de hilo dental que tanto te gusta —confiesa Claudia levantando y bajando las cejas repetidamente.

—¿De verdad? —exclamo, actuando un poco. Aunque es cierto que me vuelve loco cada vez que se lo pone. Amo su firme trasero.

—Sí, pero para el caso que me haces…

—Estamos en el trabajo, ¿cómo quieres que haga algo ahí?

—Da igual, si me hubieses prestado más atención, seguramente te hubiese pedido venir al despacho y, tras cerrar la puerta…

—Estás como una cabra —digo riendo.

—No lo sabes tú bien, nenito —dice dando un volantazo para meterse en nuestra calle.

—¿No puedes darme alguna pista acerca de la sorpresa? Porque, que yo sepa, aún no es mi cumpleaños.

—Ni el mío, pero creo que siempre es bueno salir de la rutina, ¿no? Es algo para los dos, solo puedo contarte eso.

—Para los dos… —digo pensando en qué podría ser. Y enseguida caigo en que Claudia lo tenía todo planificado desde antes de salir de casa. O quizá no, quizá lo ideó todo estando en el trabajo, en su despacho.

Aparca junto a la puerta metálica que da a nuestro jardín y salgo para coger aire. Me siento agobiado y con demasiados pensamientos, recuerdos y voces en mi cabeza. Siento que me estoy obsesionando absurdamente con algo estúpido, sin fundamento. Con la edad que tengo, debería dejarme de hacerme ilusiones por una chica como Lena, de otro país, otra cultura y seguramente otros gustos. Que sí, mi novia también es alemana, pero perfectamente adaptada a Mallorca, a nuestras costumbres, y le encanta que yo sea como soy. Me ama ciegamente, por eso me ofreció en su momento vivir en su casa, sin pagar nada.

Corre una suave brisa, huele a mar y, de hecho, se escucha de fondo. Está a pocos metros, debajo de nuestro balcón. Es una buena vida repleta de privilegios, pero a un precio. Puedes ignorar tus sentimientos y tus gustos, pero tarde o temprano saldrán a la luz, reclamando atención. Eso mismo me ocurría a mí, lo que reclamaba mi atención de forma ficticia era una chica llamada Lena. Lena. Lena. ¿Qué estaría haciendo en aquellos momentos? Seguramente se estaría tomando un daiquiri en la piscina, riendo y hablando con su amiga de su próximo ligue.

Claudia abre la puerta metálica y entra, yo lo hago después. Me imagino una fiesta sorpresa, con mis padres, los mismos que no veo desde hace meses, con mis amigos, los mismos que no me llaman o me envían un mensaje desde hace semanas, y con la familia de Claudia, la que vive en Berlín, en su ático privilegiado, todos juntos tirando confeti y diciéndonos ¡vivan los novios! ¿Y si Claudia quiere casarse conmigo? ¿Qué pasaría? ¿Le diría que sí? Eso significaría heredar parte de su fortuna, parte de lo que posee, de lo que tanto me gusta disfrutar. Una vida aún más tranquila, más premeditada, más fácil.

Y me canso solo de pensarlo. Porque ya estoy cansado, lo estaba antes sin saberlo, pero lo estoy más ahora, que tengo en la cabeza a Lena, mi absurda, inútil y dulce obsesión.

Claudia sigue en línea recta, rumbo a la puerta de roble. La abre, yo me mantengo a dos metros de distancia. Gira la llave, cruza el marco, veo la luz del salón, no me mira, no se gira, sigue, hago lo mismo. Silencio, pasillo, cuadros de artistas famosos, pared amarilla, al gusto de Claudia y… Ahí están, son ellos, sentados en uno de los sofás chester violetas de tres plazas que tenemos en el salón.

—¡Aquí está la sorpresa! —exclama Claudia estirando los brazos hacia los dos invitados.

Son Lucas, mi compañero en el hotel, y su novia Anabel.

—P-pero ¿qué hacéis aquí? Lo digo para bien, ¿eh? —digo riendo de forma nerviosa.

Ellos se levantan para saludarme. Lucas y Anabel ríen, él me da un abrazo y me estrecha la mano, y Anabel me da dos besos. Siempre me ha gustado el perfume que lleva porque jamás he adivinado qué marca es. Huele a canela con algo más, dulce, muy dulce. Pero más allá de su perfume, lo que más me llama la atención de ella es su espléndida figura, y encima sabe ponerse las prendas que le sacan más partido. Esta tarde va con unos tacones de aguja rojos a juego con un vestido corto de seda del mismo color. Está muy bronceada, mucho más que Lena (de nuevo Lena, por favor…), y lleva el maquillaje justo para resaltar sus jóvenes facciones.

—¿Tú no estabas enfermo? —le pregunto a Lucas. Va de blanco, muy ibicenco, con tela fina. Me molesta que tenga varios botones de la camisa desabrochados, mostrando parte de sus sobresalientes pectorales. Qué envidia me da.

Él mira a Claudia y le guiña el ojo. Mi novia se acerca a mí y me pellizca el culo. Creo que debo tener varios moratones ya.

—Nenito, aquí una es jefa para algo, ¿no? —dice Claudia riendo.

—Sí, sí, ella es la culpable —añade Anabel—. ¿Y bien? ¿Qué tal unas copas?

—¡Eso! ¡El cava! —exclama Claudia yéndose hacia la cocina haciendo un bailecito más cómico que sensual.

Yo no hago amago de ayudarla, me quedo contemplando a aquella pareja de guaperas.

—¡Vaya sorpresa, de verdad que no esperaba veros al llegar a casa! —digo rascándome la nuca. La mirada se me desvía hacia las piernas de Anabel. Si en el mundo hay un top de piernas perfectas, ella estaría en el podio. Pero no porque sean las típicas que ves por ahí en internet o en revistas de modelos, sino por lo fuertes que son, pero sin llegar a ser demasiado masculinas, bien moldeadas, potentes, los muslos están equilibrados con los gemelos. Al observarlas, sentía que algo salvaje me atrapaba, algo que contrastaba absolutamente con lo que me había transmitido Lena.

Lo peor de todo (o lo mejor) es que encima Anabel sabía dar ese toque maestro a esas piernas esculturales. Lo hacía colocándose esos tacones de aguja que le hacían escalar de los diez puntos que ya tenía de serie a veinte. Y sin pestañear. Quizá otros hombres se podían fijar en los pechos operados que poseía, bien puestos, eso sí, pero yo me quedaba con la parte inferior, sin dudarlo un solo segundo.

—Ya te contará Claudia sus planes, porque nosotros aquí solo somos unos mandados —dice Lucas posando la mano sobre mi hombro.

—Bien, bien, ¿entonces lo de que te encuentras mal era un bulo?

—Exacto, estoy fuerte como una roca —dice dándose varios golpecitos en el pecho—. Y ayer hice un poco de cuento, para que te lo creyeses aún más. Tengo madera de actor, ¿verdad?

Anabel le besa el cuello y yo aparto la mirada. Mejor hacia sus piernas. O no, hacia sus pies. O no, hacia el suelo de mármol blanco. No, hacia mis zapatos, mi pantalón de pinza, mi…

—¡A brindar! —exclama Claudia.

Nos entrega a cada uno una copa llena de cava rosado, algo que me recuerda irremediablemente al hotel, y las levantamos.

—¡Por un día y una noche inolvidables! —exclama mi novia.

—Así sea —dice Lucas.

Anabel sonríe y me mira, estudiando mis gestos.

—Salud —digo de forma seca. Brindamos, bebo, lo hago con sed, con ansia. Me acabo la copa de un sorbo. Siento que necesito otra. O quizá algo más, no sé el qué, pero lo necesito.

Claudia sostiene el resto de la botella en la otra mano. Señala los sofás y todos nos sentamos. Yo al lado de ella y Lucas y Anabel, enfrente.

—¿Y eso de que os habéis compinchado para que Lucas falte al trabajo? —pregunto mirándolos a todos.

Lucas levanta el mentón, apuntando a Claudia. Anabel cruza las piernas y se reclina en el sofá.

—Ya te dije antes, nenito, que tenía una sorpresa para ti —dice Claudia bebiendo de su copa. Yo apoyo la mía en la mesita de cristal que había justo delante de nosotros.

—Sí.

—Pues ellos son parte de la sorpresa… Sabes —dice poniéndose completamente seria—, tengo algo que proponerte. O más bien, tenemos.

Sinceridad

Frunzo el ceño y cojo aire. Expiro. Trato de adivinar de qué va todo aquello, por qué están en mi casa Lucas y Anabel. Que sí, no es extraño que vengan a casa, ya que algunos fines de semana quedamos con ellos y vienen a cenar. Pero ahora toca pensar en el presente, en el ahora, en la sorpresa de Claudia.

—Vosotros diréis —digo mirando a Lucas y a Anabel.

—Fredy, lo que tu novia trata de decirte —prosigue Lucas— es que desde hace unas semanas hablamos entre los tres de un plan que quizá nos podría ir bien a las dos parejas.

Sigo con el ceño fruncido y aprieto los labios. Al menos toda aquella situación ha hecho que olvide por unos momentos a Lena. De nuevo ella, maldita sea.

Me habla Claudia.

—Ya sabes que conozco a Anabel de hace tiempo, de mucho antes de que ella comenzase a salir con Lucas.

—¡Si incluso Claudia me dijo que escribiste un libro inspirado en nuestra historia! —exclama con alegría Anabel—. Aunque me dijo que nunca lo publicaste. Me gustaría leerlo algún día, que lo sepas.

Le sonrío, aunque es una sonrisa amarga. Sé que, aunque estuviese publicado, no se lo leería, ya que no es de las que ama los libros, solo se dedica a vivir. Y oye, eso no está nada mal, pero odio los que presumen de saber de algo y luego no tienen ni idea. Ni siquiera sabe cómo la he descrito o qué sentimientos he plasmado en ese libro. Claudia sí lo sabe, de hecho, me preguntó en más de una ocasión si estaba enamorado de Anabel. Algo totalmente absurdo, la verdad, porque para crear una historia de ficción, no te basas cien por cien en la realidad, pero eso el gran público no lo entiende.

—¿Y por qué te digo que conozco a Anabel? —sigue mi novia—. Para que tengas en cuenta el ambiente en el que nos movíamos y, de hecho, ella se sigue moviendo.

—Nos seguimos moviendo —agrega Lucas levantando el dedo.

—Ah, cierto, el mundo liberal —digo mirando la mesa de cristal con mi copa vacía. Claudia me la llena, pero espero a beber.

—Nenito, de lo que hablamos es de hacer un intercambio, pasarlo bien los cuatro, sin mayores expectativas —confiesa Claudia—. Sin presiones, solo disfrutando del momento. Ellos están de acuerdo, no hay ningún problema y supongo que tú también, por lo que leí en tu libro acerca de Anabel.

—A ver, a ver —digo poniéndome de pie y extendiendo los brazos hacia los lados, como intentando mantener el equilibrio—. ¿Me estás proponiendo hacer un intercambio de parejas con Lucas y Anabel? ¿Y vosotros estáis de acuerdo? —les pregunto a la pareja.

—Ajá —dice Anabel subiendo y bajando las cejas repetidamente y sonriendo de forma maliciosa.

—Eso es —dice Lucas poniéndose también de pie—. Lo haríamos sin esperar algo superelaborado, solo dejándonos llevar por la situación y el buen rollo que hay entre los cuatro.

Me lo pienso y quiero que el tiempo se detenga. En otra circunstancia, hubiese dicho que sí, habría salido al balcón y gritado a los cuatro vientos que sí, que sí, ¡que síííííí! Y también hubiese agradecido estar con alguien con la que compartir mis fantasías, del tipo que fuesen.

Pero de repente recordé a Lena. Lena era todo lo que había en mi cabeza. Y sabía que, si aceptaba aquel intercambio de parejas, estaría mostrándole a Claudia que era totalmente feliz con ella y que deseaba seguir como si nada.

Claudia vuelve a pellizcarme el culo, aunque sigue sentada.

—Seguro que te mueres por estar a solas con Anabel —dice mi novia.

La miro y veo que se muerde el labio inferior. Disfruta con todo aquello, sin duda lo hace. Sabe que estoy en sus redes, que soy un simple títere desesperado por que alguien me manipule. Todo por la comodidad de un hogar que muy pocos se podrían costear hoy en día. Mi jaula de oro, pero es consentido y hasta ahora lo he hecho con placer. Quizá es eso lo que me engancha en parte a ella y me hace quererla más de lo que imagino. El saber que no tengo el control total de la situación, estando con alguien que está por encima de mí, tanto económica como emocionalmente. Y también de edad, claro está, tiene más experiencia, puede enseñarme caminos y lugares nunca transitados por mí.

—Q-quizá para vosotros todo esto es algo muy normal y encima lo habéis hablado antes, s-sin estar yo presente —les digo manteniendo la calma, aunque me tiemblan un poco las piernas—. P-pero para mí, que nunca he estado en el mundo liberal ni he practicado un trío o un intercambio de parejas, es algo un poco fuerte para aceptar así como así.

—Y es totalmente comprensible —dice Lucas mirando a Anabel—. Antes de liarme con Anabel por primera vez, nunca había hecho algo similar. Lo había pensado, como es normal, pero de ahí a proponérselo a mi ex… —Vuelve a mirarme—. Claudia nos contó que siempre escribes sobre relaciones liberales, poliamor y todo eso. Y para ser alguien que no tiene experiencia, nos dijo que lo plasmas todo muy bien.

—Tú lo has dicho, lo escribo, pero no lo hago. No tengo experiencia, solo me gusta escribir sobre ello porque encaja con mis historias.

—Pero siempre hay una primera vez, ¿no? —agrega Anabel acabándose su copa.

—No vamos a hacerlo aquí y ahora —dice Claudia sirviéndose más cava—. Tenemos tiempo de sobra para todo, aún es temprano. Y en la nevera aún hay varias botellas más —río.

—Mi primera vez no fue con amigos —dice Lucas—, sino con desconocidos, en un local liberal de Barcelona. Fue más violento, y encima hacía poco que había comenzado con Anabel.

—Por cierto, ¿qué tal tu hermana? —le pregunta Claudia a Anabel.

—Muy bien, en casa. Me ha dicho que, si hoy va todo de maravilla, para la próxima quizá se apunte —dice riendo mientras se tapa la boca.

—Ah, espera, espera —digo extendiendo la mano hacia Anabel—. ¿T-tu hermana?

—Sí, es verdad —contesta Anabel—. En realidad, ella, Lucas y yo estamos juntos. Aunque eso no significa que no podamos estar a veces Lucas y yo por nuestra cuenta, igual que ella por su cuenta con él.

—Ostia… —exhalo y parpadeo varias veces.

—No ha sido un camino de rosas para nosotros —agrega Lucas—. Al principio era difícil para Dafne y para mí porque éramos pareja, pero como todos nos queríamos y nos deseábamos, era absurdo negarlo y separarnos o pelearnos por el qué dirán o por lo que nos han metido en la cabeza sobre qué es el amor, estar en una relación o qué es una familia. Encima ellas son hermanas… Pero ¿sabes qué? A la mierda con todos, primero estamos nosotros.

—Salud por eso —añade Anabel descruzando las piernas.

—Sí, sí, todo eso lo respeto —digo mirando fijamente a los ojos a Lucas—, pero yo… Yo… —Miro a Claudia—. Yo… —Miro a Anabel—. Creo que voy a salir a tomar el aire y pensármelo mejor. Lo necesito, creedme, y no es por miedo o porque no me guste el plan.

Claudia se pone al fin de pie junto a mí y me coge de la cintura.

—Nenito, no te agobies, ¿vale? Tómate tu tiempo, no pasa nada. Aquí solo queremos que tú estés a gusto.

—Es verdad, por nosotros no hay problema, tenemos toda la tarde y parte de la noche —dice Anabel, aún sentada. Vuelve a cruzar las piernas. Me las quedo mirando, casi me convencen, casi me hechizan. Imagino lo primero que haría si la tuviese solo para mí, pero me lo quito de la cabeza recordando a Lena y esa carita suya esperando una respuesta por mi parte sobre la instalación artística y su significado—. Pero como mañana tenéis que ir a trabajar todos, pues no podemos tampoco estar hasta las tantas.

—¿Quieres que salgamos a hablar al balcón? —pregunta Lucas.

—No, no hace falta, pero te lo agradezco. Cogeré el coche de Claudia y me iré a la playa, no sé a cuál aún, creo que a la primera que vea.

Mi novia asiente con la cabeza y pone una expresión de pena que me causa rechazo. Odio que se compadezcan de mí. Anabel se levanta y camina hacia mí.

—Hagas lo que hagas, que sepas que estamos juntos en esto —me dice—. Claudia te quiere y por eso deseaba que lo pasásemos bien los cuatro; sobre todo, tú conmigo.

Abro los ojos lo máximo que puedo hacerlo. Vaya, es increíble cuando una persona se confiesa así, porque con Anabel jamás hablé sobre esos temas, y mucho menos de si le gustaba o me gustaba a mí.

—¿Para ti Anabel es tanto como dices en tu libro? —me pregunta Claudia.

—A ver, la encuentro una m-mujer muy atractiva, mucho, eso es verdad, p-pero es la novia de Lucas —digo mirándolo a él, con la voz temblorosa—. Y vale que tú ahora me dices que puedo acostarme con ella o hacer lo que me dé la gana, pero eso es algo que para mí es muy fuerte de asimilar así, de repente, sin tener de antemano ni idea de este plan o esta sorpresa.

—Por eso te damos tu tiempo —añade Claudia dándome un beso en la mejilla. De repente, Anabel me coge de la cintura. Estoy como aprisionado entre dos mujeres.

Qué bien, ¿verdad?

Pues NO.

—¿A ti te gusta Claudia? —le pregunto a Lucas.

—Sí, claro, por eso estoy aquí, no creerías que tú ibas a ser el único afortunado, ¿no? Aunque mi novia sea espectacular, debo reconocer que Claudia tiene algo que me atrapa.

—Ah, ¿no te pongo? —bromea Claudia contoneando las caderas. Aún tengo a las dos pegadas a mí.

—Por supuesto, pero yo le pongo más, ¿qué te pensabas? —añade Anabel riendo.

—Está bien, está bien —digo apartándome de ellas y caminando hacia el pasillo—. Es genial que haya tan buen rollo entre vosotros, pero yo necesito salir. Lo siento si mi reacción no ha sido exactamente como esperabais, pero prometo compensaros —al decir esto último, me siento como un fracasado, una persona sin principios ni coraje.

Lucas me señala con el dedo y me guiña el ojo.

—¿Te esperamos entonces? —me dice.

—Sí, saldré solo un rato —digo.

—¿No me das un beso de despedida? —añade Claudia corriendo hacia mí.

La espero y nos besamos. Intenta darme un morreo que creí que me apetecía, pero aparto la cara y, para consolarla, le doy un beso en el cuello y un cachete en el culo. Al notarlo, me pellizca el brazo, a la altura del tríceps, y me hace un daño horroroso. Otro morado para la colección.

—No tardes, nenito —me ordena. Asiento con la cabeza y miro de pasada las piernas de Anabel. Ella parece que se da cuenta, porque las separa un poco, haciendo un movimiento elegante y sensual. Nada, es hora de seguir. No digo nada más, corro por el pasillo, abro la puerta, salgo, desaparezco.

Marejada

Con las prisas, ni cogí bañador ni nada, menuda cabeza la mía, pero es normal, solo quería escapar, marcharme lejos, huir de… lo que no puedo: mi vida, mi realidad.

Estoy en cala Mesquida, ubicada a pocos metros del Hotel Vanelia y cerca de mi casa (o debería decir de la casa de Claudia). Es un lugar bonito, no muy amplio, aunque algo masificado en verano, con sus sombrillas de brezo y un chiringuito de lo más antiestético justo en medio. Si esa cala fuese como otras en Mallorca, donde solo hay arena y piedras, sería una auténtica delicia.

Para estar tranquilo, me coloco en uno de los extremos, junto a las rocas y donde hay un árbol que me proporciona una tímida sombra. Poso los pies desnudos en la arena y siento el calor, el intenso calor de julio en las plantas. Aún llevo el polo blanco de mi trabajo y ni siquiera tengo una toalla en la que sentarme. Cualquiera que me vea pensará que he hecho una pausa en el hotel y que regreso en unos minutos. Ya me gustaría, pienso, porque eso significaría que…

Fuerzo la vista para mirar a lo lejos, donde hay unas cuantas personas bañándose y jugando a las palas. Un poco más allá, cubriéndoles el agua hasta el pecho, hay dos chicas rubias, similares a Sophie y Lena. Pero no puede ser, me digo, ellas deben estar en la piscina, disfrutando de unos cócteles y esperando a que abran el bufé para irse a cenar.

Escucho risas, gritos, las chicas se tiran agua, juegan, se divierten. Una se sumerge en el mar, agita los brazos, nada y corre hacia la orilla. Es ella, pero no puede ser. Es Lena, ¿lo es? Lo es. Me pongo de pie, vuelvo a sentarme. ¿Qué puedo hacer?

Si hubiese pedido que me sucediese algo similar, el universo jamás me lo habría concedido. Y es que en teoría yo debería estar en casa, junto a Claudia, Anabel y Lucas. Bebiendo cava y hablando de estupideces. Porque he de reconocer que tengo poco que ver con esa pareja, y con Claudia hace tiempo que no hablo de nada que me divierta, me dé curiosidad o me sorprenda. Los tres pilares que pueden llegar a mi corazón y a mi mente.

Lena sigue corriendo y se sienta en la orilla. Las olas acarician sus jóvenes y bronceadas piernas. Llega Sophie y se queda de pie. Hablan, pero yo solo observo a Lena, nada importa, todo el mundo desaparece, incluso el detestable y antiestético chiringuito y las sombrillas de brezo.

Siguen hablando, gesticulan con los brazos y yo introduzco las manos en la arena. Me quema, pero ni siquiera eso me importa, necesito algo que me haga volver a la Tierra, que me incomode. Aprieto los puños y pienso en ir hacia ellas, saludarlas y hablar un rato. Pero no, estoy paralizado, muerto de miedo, porque ahora sí siento el auténtico pavor, no antes, en casa. El corazón me late con fuerza al ver a Lena, aunque esté de espaldas. Lleva el bikini a rayas que vi cuando hicieron el check-in. Sophie señala con el dedo hacia el chiringuito y Lena sacude la cabeza. Se pone de pie y caminan hacia las escaleras de madera pintadas de blanco que conducen a mi hotel.

Al estar a pocos metros de mí, se detienen en seco. Lena ladea la cabeza, sonríe, y retoma el paso, animada. Yo agarro de forma compulsiva la arena con los dedos de los pies y las manos, como si quisiese enterrarme y desaparecer.

—¡Hola! —me dice Lena en inglés. Su amiga se acerca a paso lento, incrédula.

—H-hola, ¿q-qué tal? —digo poniéndome de pie y sacudiéndome la arena de las manos. Me alegra ser un poco más alto que ella.

—Muy bien, nos hemos venido a probar un poco el agua del mar, que con tanto cloro… —dice con aquella voz clara y perfecta mientras se sacude algunas gotas del brazo. Me fijo que tiene círculos informes de arena cerca de las rodillas, por los tobillos y los pies.

—¡Ey! ¿Tú no eres el de recepción? —me dice su amiga en español.

—Exacto, el mismo, ¡ese soy yo, el chico de recepción! ¿Al final se arregló el tema de la ducha?

—¡Sí, sí, es verdad! —exclama Lena riendo. Creo que es por el supuesto chiste que he soltado con lo del chico de recepción. Patético—. Enseguida nos los dejó todo perfecto, aunque aún no nos hemos duchado como es debido. Fuimos a la piscina y de ahí a la playa.

—Y ahora a la piscina de nuevo —dice Sophie negando con la cabeza—. ¿Aún estás trabajando?

—Eeee… No, salí a las tres, pero me gusta venir aquí un rato, después de comer.

—¿En serio? —exclama Lena, como si aquella información fuese de importancia para ella.

—¿Y no tienes calor con tanta ropa? —me dice Sophie, mirándome de arriba abajo.

—Solo he venido por un rato, ya casi estaba a punto de irme. Ha sido algo improvisado lo de bajar a la cala.

No puedo apartar la mirada de Lena, creo que se me está notando demasiado. Casi no he mirado a Sophie. No paro de sacudirme la arena de las manos, aunque prácticamente no tengo nada ya. Estoy disfrutando de contemplarla tan de cerca, volverla a ver, porque no sé si esa será la última vez que pueda admirarla de aquella manera.

—Ahora que estás aquí… —dice Lena pensativa—. Le conté a mi amiga que eres escritor.

—¿Es él? ¡Vaya! —exclama sorprendida Sophie—. Entonces no eres solo el chico de recepción —añade, cruzándose de brazos.

No sé si se hace la sorprendida o es que de verdad no sabía que hablaba de mí cuando su amiga le contaba que yo soy escritor. Porque seguro que le dijo: «El chico que nos atendió en la recepción es escritor, ¿sabes? Me lo ha dicho, y tampoco me ha querido contar sobre qué tipo de novelas románticas escribe. Porque es muy tímido, un cobarde, y encima sale con su jefa, una tipa que le saca quince años, pero que aparenta un poco más aún…».

—Y recuerdo que no me explicaste bien qué tipo de novelas románticas escribías. ¿Cómo era que me dijiste? —pregunta Lena.

—¿De qué?

—Sí, me contaste que eran oscuras o algo así.

—¿De terror? —pregunta Sophie agarrándose la garganta.

—No, no —corrijo—, van sobre amor, pero no del típico, o sea, del romántico a secas.

—Escucha, voy a recoger nuestras cosas —le dice Sophie a Lena, pero en alemán, aunque lo entiendo perfectamente—. ¿Me esperas aquí?

—Si quieres, te acompaño —dice Lena dando un paso hacia ella. El pie se le vuelve a hundir en la arena. Yo miro los míos y noto que tengo los dedos escondidos, no paro de moverlos.

—No, no, tranquila, yo las traigo —dice Sophie sonriendo. Al menos ahora tengo unos minutos para estar a solas con Lena.

Sophie se aleja en línea recta, va hacia unas toallas y un par de mochilas que hay a varios metros, cerca de las rocas, antes de que empiecen las escaleras que conducen al hotel.

—¿Vives lejos de aquí? —me pregunta de repente.

Maldigo ser escritor en mis ratos libres. Lo maldigo. Porque solo esa pregunta abre todo un mundo en mi interior, un mundo tan vasto que me da hasta vértigo. Mil y una posibilidades, pero la realidad se impone y me dice que a mi casa no puedo invitarla. No, no puedo y lo haría encantado.

—N-no, qué va, estoy a cinco minutos en coche.

—¿De verdad? —pregunta con sorpresa. Se le ilumina la cara porque sabe que aquella zona es muy bonita, pero no tanto como ella. Si supiese…

—Sí, es de… e-era la casa de mis padres. Cuando se fueron al extranjero, me la cedieron y me vino fenomenal al trabajar en el hotel. —Iré al infierno por mentir de esta manera—. Antes conducía cada día desde Palma.

—¿Y da al mar?

—Sí, tiene unas vistas fabulosas.

—Y supongo que es un lugar perfecto para escribir. A mí me encantaría pintar en un lugar así y no en mi casa, con vistas a los demás edificios que son superfeos donde yo vivo, ladrillo y más ladrillo. Encima siempre está nublado en Alemania. —Resopla con disgusto.

—¡Guau! ¿Pintas?

—Sí, pero como hobby, nada más. Lo que me da de comer es mi programa de radio. Estoy esperando que nos renueven por otra temporada más.

Me doy la vuelta hacia Sophie para saber de cuánto tiempo dispongo. Está hablando por teléfono.

—Seguro que habla con su marido —añade Lena.

—¿Marido? —digo arqueando las cejas.

—Sí y no te creas que es alguien de su edad o un poco menor. Es un tío de cincuenta y cinco.

—Bueno, el amor no entiende de edades, o eso dicen.

—A ver, la quiero porque es mi amiga, pero sé que está con él por interés.

—Hombre, también lo querrá, s-supongo.

—Él más que ella, es español y con mucho dinero. Encima ella ni siquiera disimula: que si compras por aquí, compras por allá, lujos, ropa cara… Es mi mejor amiga y la quiero, pero yo no podría hacer algo así. Creo que el amor debe ser algo espontáneo que…

—Q-que te sorprenda…

Se le ilumina el rostro y me señala con el dedo.

—¡Eso mismo! Que te sorprenda día a día. Y sí, sé que puede sonar algo imposible, porque todos nos volvemos monótonos y aburridos con el tiempo, pero soy de las que aún cree en ese amor que, cuando lo ves por primera vez, sabes o sientes que será para toda la vida.

—No sé si decirte e-esto, pero… Yo siempre pienso eso. A-aunque el amor o las relaciones siempre son subjetivas —digo tragando saliva. Todo me pone nervioso, todo: ella, su cara, su boca, su piel, su voz, cómo se mueve, cómo huele a mar, también lo que me dice sobre estar o no con alguien que te saca bastantes años…

—Como mirar una obra de arte, ¿no? —me suelta de repente, regalándome otra sonrisa.

—Buena memoria… —digo haciendo el gesto de sacudirme la arena de las manos, pero es absurdo ya. Las tengo limpias.

—Ahora que lo recuerdo —dice señalándome con el dedo—, en la recepción te pregunté si tenías alguna web o red social para ver lo que escribías.

—Exacto, pero de momento no he publicado nada. Seguramente lo haga en unos meses.

—¡Es verdad! ¡Aún no sé cómo te llamas! Yo soy Lena, Lena Schmidt, porque no sé si te acuerdas de cuando hicimos el check-in.

—Ah, pues no, no lo recordaba. Encantado, Lena, me llamo Fredy —digo estirando la mano. Me la estrecha, al fin un contacto, mi piel contra la suya, breve, intenso, suave. Tardo en separarme, en quitar la mano, degusto el momento, como si fuese un privilegio haber podido saludarla.

—Mi amiga se llama Sophie. Tu nombre no es muy español, ¿no?

—En realidad me llamo Enrique, lo de Fredy es un mote. De todas formas, nunca me ha gustado mi nombre real y, como de pequeño mis primas me pusieron Fredy porque me parecía a Freddie Mercury, no sé en qué, quizá en su peinado y expresión, pues me quedé con Fredy.

—Ahí viene mi amiga —dice señalándola con el dedo.

Me doy la vuelta de nuevo y veo que lleva las dos mochilas. Ha metido las toallas dentro y ya no habla por teléfono. No parece muy contenta.

—¿Y cuál es tu apellido? —pregunta Lena—. Porque si pongo solo Fredy o Enrique en Instagram o en internet, me saldrán millones de resultados.

—Cierto, pero para mis novelas y mis redes no uso mi nombre real, sino un pseudónimo.

—Ya estoy —dice Sophie al llegar junto a nosotros. Resopla y mira hacia la arena.

—¿Ha pasado algo? —dice Lena cogiendo su mochila. Se apresura a sacar su teléfono del bolsillo delantero.

—Nada, luego te lo cuento —le dice en alemán.

Lena teclea algo en su teléfono y después me mira.

—¿Entonces cuál es tu pseudónimo? —pregunta.

—Dante Vega.

Lena lo apunta en el teléfono y Sophie se la queda mirando, como si no entendiese bien lo que está haciendo.

—Genial, Dante —dice riendo—. Gracias por la info. Si algún día leo alguna de tus novelas, hablaré sobre ella en mi programa de radio, ¿te parece? ¡Y de paso diré que conocí al escritor en persona!

—E-eso estaría genial, aunque… La publicaré en español. Quizá en un futuro sí la traduzca al inglés o alemán, tiempo al tiempo.

—Oh… —dice con decepción. Sin duda, creo que tendría que haberle dicho que la publicaría directamente en inglés, aunque fuese mentira—. Por cierto, aún no te lo había preguntado, pero… ¿sabes alemán?

—Solo lo entiendo, hablado… No me defiendo mucho.

—No pasa nada, Fredy, yo sé inglés perfectamente —dice sonriéndome de una forma que me hechiza—. El español me resulta algo difícil por lo distinto de mi idioma, pero ¿quién sabe? Oye, ahora tenemos que irnos, me ha gustado hablar contigo. Supongo que nos veremos en el hotel mañana o pasado.

—S-sí, eso, para lo que queráis, ahí estoy. —No puedo ser más pelele.

—¡Hasta luego! —exclama la amiga comenzando a subir la escalera.

—¡Nos vemos! —exclamo yo, sintiendo un puñal en el corazón. Se alejan, se marchan, se desvanecen. Enseguida pienso que tendría que haberle preguntado algo más sobre su programa de radio, para encontrarla, saber más de ella, disfrutar con su voz, pero… No lo hice. Quizá tenga una oportunidad, una más, por favor, solo pido una.

Desengaño

Al día siguiente

Tecleo algo en el ordenador del hotel. Son las diez de la mañana y no paran de llegar nuevos huéspedes. Estoy confirmando una reserva que no me aparece, y los clientes están esperando. Se acerca Claudia por mi espalda y me pellizca el culo. En vez de mirarla, de reojo vislumbro a Lucas, que está atendiendo a otros huéspedes.

—¿Algún problema? —me dice.

—No, nada, estoy comprobando que esté bien hecha la reserva, porque no me ha aparecido cuando he introducido los nombres.

—Ve a mi despacho, yo me quedo atendiéndolos.

—No pasa nada, de verdad… —digo mirando la pantalla.

—Es una orden —dice sonriendo con malicia.

Levanto una ceja, cojo aire y doy media vuelta. Al entrar en el despacho, me dirijo hacia el escritorio de Claudia, siempre tan ordenado y pulcro, con los bolígrafos ordenados encima de la mesa por colores. De más oscuro a más claro. De negro, pasando por el rojo, hasta el azul. Pero hoy veo algo distinto, una cajita de terciopelo violeta en medio del escritorio con un pósit pegado al lado. La nota dice: «Ábrelo, nenito, y espera a que llegue. TQ».

De nuevo mi mente de escritor imagina mil y una combinaciones posibles y ninguna me gusta, porque tampoco me agrada esa nota, ni siquiera estar en el hotel al día siguiente de haber hablado con Lena de aquella manera. Al menos para mí fue especial, memorable, único. Recuerdo perfectamente todas las frases o casi todas, debería escribirlas para que no se me olvidasen y de paso hacer una historia con ellas.

—¿Y bien? —exclama ella desde detrás, dándome un susto.

—¿Qué es? —pregunto con cara de misterio.

—Hazle caso a la nota.

Vuelvo a mirar hacia la cajita y el pósit a su lado. Estiro la mano temblorosa para cogerla y me detengo.

—No me asustes, ¿eh? —le digo.

Ella se sienta detrás del escritorio, mirándome a la cara.

—Anoche no parecías tan miedoso. Anabel me envió un mensaje diciéndome que se muere por repetir.

—Uy, pues yo que pensaba que no estaría a la altura. Y como Lucas casi no me ha dirigido la palabra en toda la mañana…

—No es nada personal. Lo conozco y sé lo responsable que es. No quiere mezclar los asuntos personales con los profesionales. Y en cuanto a Anabel… ¿Cómo no ibas a estar a la altura con lo que le gustas? Anoche te comportaste como una auténtica bestia, ni conmigo eres así de fogoso —dice riendo, cogiendo la cajita y acercándola a mi mano—. Venga, ábrela.

Acepto, lo tengo que hacer. Hago fuerza para arriba con el pulgar y dejo que se abra de par en par. Dentro hay un anillo de plata, liso.

—Como sé que no te gusta el oro o los diamantes, simplemente es de plata. Aunque tiene un gravado especial en el interior, míralo.

Agarro el anillo con la mano derecha, con cuidado, y se me cae al suelo. Dejo la cajita sobre el escritorio y me agacho para coger el dichoso anillo. Me levanto y leo la inscripción. Es una fecha, la fecha en la que empezamos a salir Claudia y yo.

—Oh, es muy bonito —digo esbozando una sonrisa. Muy forzado y actuado, pero no me sale otra cosa.

—¿Sabes por qué te lo regalo? —pregunta dirigiéndose hacia mí.

No me atrevo a contestarle. Porque en realidad no quiero confirmar mis sospechas.

—Me faltaba dar el paso —continúa—, saber que estás hecho para mí, para mi forma de ver el mundo y el amor. Si empecé contigo fue porque vi algo especial en ti, sobre todo por lo que fui poco a poco leyendo de ti, tus novelas no publicadas y tus reflexiones, y luego por lo que me contabas que tenían que ser las relaciones. Pero claro, en todo el tiempo que llevamos juntos, nunca habíamos decidido llevarlo a la práctica. Y oye —dice acariciándome el brazo—, yo contigo a solas estoy muy a gusto, pero a veces necesitamos desfogarnos y cumplir nuestras fantasías, aunque estas sean pequeñas.

—En eso te doy la razón —digo a la vez que pienso en Lena. ¿Acaso Claudia aceptaría que pudiese cumplir uno de esos deseos con Lena? No lo creo, porque lo que siento va más allá de un simple polvo, y eso Claudia lo notaría desde el momento en el que Lena posase un solo pie en nuestra casa.

—Fredy —dice poniéndose de rodillas y cogiéndome de las manos—. ¿Quieres casarte conmigo?

Me quedo petrificado. Lo único que quiero es salir de allí, irme lejos, a un lugar solitario y que todos y todas me dejen en paz. Pero es imposible hacerlo con aquella mujer con patas de gallo en los ojos suplicando amor. Con aquella mujer que es capaz de darme todo lo que tiene, una casa frente al mar, unas comodidades que pocos disfrutan, una relación liberal, abierta o como lo quieras llamar. En ocasiones, cuando el corazón no reacciona ante los estímulos externos, el cerebro toma el mando y responde por ti. Porque es lo que debes hacer, forma parte de la vida adulta. Lo demás solo son sueños, obsesiones, ilusiones.

—No hace falta que te arrodilles —digo sonriendo, lleno de confianza—. Ven.

Ella se vuelve a poner a mi altura, pero siempre un poco por encima.

Le doy un beso en los labios y ella abre la boca. Le cojo de los brazos fuertemente y la miro a los ojos.

—¿Estás segura de todo esto?

—Sí, ¿por qué lo preguntas? ¿Tú no lo estás?

—Lo estoy —trago saliva, los labios me tiemblan, pero no de emoción.

—¿Entonces eso es un sí? —pregunta con la alegría recorriendo todos los poros de su piel.

—S-sí.

Reencuentro

Un año después

Entrego a los clientes un par de copas llenas de cava rosado y brindan. Saben que van a pasar unos días llenos de felicidad y distracción. Mientras tanto, Lucas atiende a otros huéspedes, les da la hoja correspondiente y escanea sus documentos. Y así, los días pasan, las semanas, los meses. Pero nunca he podido olvidar a Lena.

Siempre la he tenido presente, casi todos los días del año. He visitado su perfil privado, ya que ella nunca llegó a agregarme y no me veía capaz de coger y agregarla. He leído su descripción por si cambiaba algo, por si se alejaba de alguna manera de la chica alegre y curiosa que era. Y no, el texto siempre era el mismo, la foto de perfil no. La fue cambiando a medida que cambiaban las estaciones: en otoño salía con ropa más abrigada, en invierno con un gorrito de lana en la cabeza y, más tarde, en primavera, con gafas de sol y otro gorrito. Antes de que comenzase el verano, tenía una con el pelo suelto resplandeciente y una sonrisa que podía cautivar y conquistar imperios. Toda ella emanaba libertad y juventud. Al menos en la foto de perfil salía sola, algo que en parte me consolaba y me hacía pensar que seguía soltera. Porque la gente, en general, cuando tiene pareja, pone la típica foto de ellos dos donde sea. Seguro que, si en el DNI pudiesen salir con su pareja, también lo harían. Yo, en cambio, jamás lo he hecho, y menos lo haría con Claudia. Ante todo, independencia. Por si acaso.

En todo ese año deseé que convirtiese su perfil en público, pero no, siempre permanecía privado y en el resto de las redes jamás pude encontrarla. Al menos di con ella en Google, buscándola por su nombre. Enseguida me apareció su programa de radio, escuché varios episodios antiguos, ya que la nueva temporada no llegó nunca. Quizá no le renovaron, o quizá es que se fue a otra emisora con otro programa. ¿Quién sabe?

Aun así, escuchar los podcasts antiguos fue un alivio para mí, me los ponía de vez en cuando, me deleitaba con cómo entrevistaba a los distintos artistas que pasaban por su programa. Incluso, a veces, practicaba las respuestas en alemán, como si fuese a mí a quien entrevistaba. Así de paso cogía soltura en ese idioma. Por lo demás, Lena era una persona bastante reservada, alejada de la vida pública, y no supe nada más de ella.

Lo que más lamenté fue no saber si en algún momento había hablado de mi novela en su programa de radio, porque la había publicado en Amazon hace cinco meses. Mi primera novela. ¿Acaso lo había hecho en su nuevo programa y no me había enterado? Pensando en ella, la había traducido a propósito al alemán, un mes antes de publicarla en español. Claudia me pagó la traducción sin dudarlo, ya que creía que lo hacía como un gesto hacia ella y sus parientes o conocidos alemanes. Ay, si supiese…

Me despido de los clientes que se marchan a su habitación, y las puertas acristaladas automáticas se abren. Se escuchan pasos y ruedas de maletas de mano moverse encima del suelo de mármol de la recepción. Levanto el mentón, los observo, son una pareja. Es Lena, ¿lo es? Lo es. Claro, es imposible que no lo sea, pero tiene el pelo más corto, por los hombros, y lleva unas gafas de sol de montura grande. Va vestida de otra forma, algo más recatada que la otra vez, con camisa y pantalones tejanos por debajo de las rodillas, y unas cuñas de plataforma oscuras. El hombre que va junto a ella viste de forma similar, aunque lleva una camiseta con el logo de un grupo de heavy metal. Tiene el pelo negro algo rizado y barba un poco canosa, algo descuidada, he de decir. Yo en su lugar me la hubiese teñido entera, porque, hasta que no la tienes blanca del todo, pareces un dejado de la vida.

—Guten morgen! (buenos días) —logro balbucear en alemán. Sonrío, pero lo hago de forma impostada, casi es una mueca. No puedo estar más disgustado.

—Morgen! —dice ella con un gesto alegre, pero algo cansado.

—Por aquí, por favor —dice Lucas, y yo le lanzo una mirada punzante, entreabro la boca, casi le digo que quiero atenderlos yo, pero es absurdo y demasiado arriesgado. Se desvían y pasan por delante de mí. Ella me sigue mirando y yo la saludo con la mano.

Se detienen, y él posa la mano con alguna que otra mancha de la edad encima del mostrador.

—Hola, buenos días, tenemos una reserva a nombre de Javier González —le dice él a Lucas. De modo que es español, pienso. Vaya, vaya.

—Excelente —dice Lucas tecleando en el ordenador.

Yo hago lo mismo, y en la reserva descubro que solo aparece él. Claro, por eso no había visto antes el nombre de ella, por eso es una verdadera sorpresa para mí. Tienen la Royal Terrace, una suite con jacuzzi en la terraza. De lujo, pienso, de auténtico lujo, y la tendrán solo para ellos durante tres días, no puedo sentirme más envidioso. Esas habitaciones están en los pisos superiores de los edificios que componen el complejo hotelero. De modo que no podré echar un vistazo cuando me venga en gana o escuchar sus conversaciones.

Al fin, Lena se quita las gafas y puedo ver esos ojos azules grisáceos que tanto me encandilaron la primera vez que los vi. Espero y espero que me mire, que se dirija a mí, pero no lo hace. Al menos no está cogida de la mano de aquel hombre que, por lo menos, tiene veinte o treinta años más que ella. Bien podría ser un pariente o un tío, pero… ¿Su pareja? ¡Válgame Dios!

—¿Desean una copa de cava? —sugiere Lucas.

—Yo no, ¿y tú, nena? —le dice a Lena en inglés.

Ella niega con la cabeza. Después Lucas les entrega las hojas de la reserva y les indica que firmen. Les pide los documentos y ella se lo entrega a su supuesto novio o pariente. Después, se da la vuelta hacia la instalación artística y se la queda mirando, como hizo aquel día cuando esperábamos que llegase el técnico. Un año, todo un año pensando en ella y en aquel momento, también en el que compartimos en la playa después de salir de casa.

Un año sin ella, sin su presencia y, como por arte de magia, la tenía de nuevo delante de mí, pero sin poder hacer nada, como si Lena estuviese detrás de un escaparate y no pudiese entrar en la tienda para saludarla y decirle en alemán: Ich habe dich vermisst (te he echado de menos). Tan solo me conformaba con decirle una sola palabra en su idioma, para que viese que había estado practicando y pensando en ella.

A tan poca distancia de Lena y no podía ni siquiera hablar con ella. Porque no conocía a su supuesto novio (o pariente) ni sabía cómo era. A lo mejor era un celoso enfermizo o quizá era de esos inseguros que sabían que ella estaba con él por pena, por interés o por aburrimiento, y no quería que ningún joven se le acercase.

Espero a que ella se dé la vuelta hacia mí y me pregunte que qué significa aquella instalación artística, que me diga qué le pareció mi novela, pero no lo hace.

De repente llega Jonás, el botones, que viene de la escalera que está junto a la sala del bufé. Va suspirando, ya que acaba de llevarles dos maletas de las grandes a una pareja de clientes que viene todos los años y, según me contó una vez, dan buenas propinas. Jonás se acerca a mí, ya que no estoy atendiendo a nadie, y levanta el mentón, como siempre hace cuando me quiere sacar conversación.

—¿Cansado? —le digo.

—De resaca, y el día no ha hecho más que empezar, macho —dice dándole un repaso a Lena. Por alguna extraña razón, me siento celoso. Se apoya en la recepción y se inclina hacia mí—. Menuda chiquita, ¿eh? Ojalá tuviese unos cuantos años menos, aunque por lo visto eso da igual, viendo el vejestorio con el que está.

Levanto las cejas y aprieto los labios. Miro hacia la pantalla del PC, hago como que tecleo algo para quitármelo de encima.

—Muchas gracias, aquí tienen sus documentos —les dice Lucas a Javier y Lena. Después les entrega un papel con los datos de su habitación, les informa dónde se hospedan y hacia dónde tienen que ir. Al menos están en el edificio de al lado, el primero de todos. Pero están arriba, en la tercera planta, demasiado lejos. Desde abajo tan solo se puede ver la barandilla de su terraza, las dos, por cierto, porque esa habitación tiene dos plantas. La superior es solo terraza con jacuzzi.

Lena sigue observando la instalación artística, está como ausente, creo que ni siquiera ha escuchado lo que les ha dicho Lucas porque, claro, ahora que lo recuerdo, Lena no sabe español. ¿Qué estará pensando? ¿Recordará nuestra conversación?

—Que tengan una feliz estancia. Ante cualquier duda o pregunta, pueden hacer uso del teléfono de la habitación, y les responderemos con mucho gusto. Ahora, mi compañero Jonás, si lo desean, les llevará las maletas a su habitación.

—Gracias —dice el tal Javier mirando de arriba abajo a Jonás, que les saluda con la mano.

—Pueden adelantarse, yo les sigo —informa Jonás cogiendo las asas de las maletas—. Por su comodidad, podemos tomar el ascensor hasta la planta baja.

—Nosotros iremos por las escaleras —contesta Javier mirando a Lena y hablándole en inglés—. Nena, ¿nos vamos o vas a seguir más tiempo mirando esa horterada?

Lena despierta de su ensoñación con la instalación artística, se gira hacia mí, como traspuesta, creo que está a punto de saludarme, entreabre la boca, pero como su supuesto novio la ha llamado, se va con él.

Y ahí me quedo yo, una vez más, paralizado, sin saber bien cómo actuar. Por una vez, solo una, envidio a Jonás, porque podrá ver a Lena un poco más cuando le entregue su maleta en la habitación con jacuzzi.

Quién fuera Jonás y quién fuera Javier. Solo por unos minutos, claro.

Escucho que alguien se acerca y noto un fastidioso pellizco en el culo. Y también percibo un perfume, uno que me resulta familiar. Es el mismo que usa Anabel.

—¿Cómo está mi maridito? ¿Le apetece ir a comer a algún lugar en especial? —dice Claudia.

Entran otros huéspedes, y Lucas los atiende.

Beso de forma fugaz a Claudia, y noto el peso del anillo en el dedo anular. Lucas nos mira de reojo.

—Ven un momento —me dice ella.

Me arrastra hasta su despacho. Por suerte, ya no tengo miedo de que me regale otro anillo o me proponga matrimonio. El peligro ya pasó.

—Anabel me ha enviado un mensaje esta mañana, y me ha dicho si podemos ir a cenar a su casa.

—¿A su c-casa? O-o sea, ¿con Dafne, Lucas y ella?

—Sí —dice sonriendo y asintiendo con la cabeza—. Mañana no trabajamos, así que… no tenemos prisa por irnos. Y si nos apetece, nos podemos quedar a dormir.

—Vale, sí, b-bueno… Podría estar bien, pero deja que lo medite. Ya sabes que a mí los planes así, de repente, improvisados, n-no meee… No digo que no me gusten, pero necesito pensarlos bien, decidir si…

—¿Qué tienes que meditar? —me interrumpe, frunciendo el ceño.

—Pues si me apetece o no estar con tanta gente hoy o solo contigo —digo dándole otro beso.

—Desde que nos casamos, no hemos vuelto a quedar con ellos y me da rabia, porque sé que nos lo podemos pasar muy bien cuando estamos los cuatro. Igual o mejor que las anteriores veces.

—Ya, pero esta vez se trata de ser uno más. Y las últimas ocasiones que hemos quedado con Lucas y Anabel, estábamos de vacaciones, no en plena temporada.

—Mira, no quiero estar entre unos y otros. Si al final te apetece, envíale un mensaje tú a Anabel y le dices que aceptas la invitación. —Abro la boca para contestarle y añade algo más, cortándome en seco, colocando el dedo sobre mi boca—. Pero hazme el favor de no tardar en hacerlo. Que tiene que ir a hacer la compra y planificarlo todo.

—Está bieeeeeen, no tardaré en tomar una decisión. Lo prometo.

—Te quiero, maridito mío —dice dándome un beso y un pellizco en el culo.

—Y yo.

Plan B

Llamando…

FREDY: ¡Hola, hola!

ANABEL: ¿Cómo va eso?

FREDY: Oye, te llamo por lo de esta noche, pero también por algo más.

ANABEL: ¿Al final es un sí?

FREDY: Espera. Me lo he pensado bien y creo que justamente hoy no tengo muchas ganas de…

ANABEL: ¿Qué? ¿Justamente hoy? ¿Te ha pasado algo?

FREDY: No… o quizá sí, pero son tonterías mías, no me hagas caso.

ANABEL: Si puedo ayudarte en algo…

FREDY: (Silencio) (Respiración)

ANABEL: ¿Estás ahí?

FREDY: Sí, perdona. Creo que, según qué temas, es mejor hablarlo en persona. Aunque me parece que hoy no es el mejor día para hacerlo.

ANABEL: Otra vez con hoy… ¿Me vas a hacer sacarte las palabras a la fuerza?

FREDY: Del único modo en que te lo contaría es en persona, y porque sé que eres alguien de fiar. Al menos, me lo has demostrado todo el tiempo que nos conocemos.

ANABEL: Pues tienes suerte de que Lucas no sea celoso. Podemos quedar a solas si te apetece. ¿Te paso a buscar al salir del trabajo?

FREDY: ¿Te da tiempo?

ANABEL: Si le digo a mi hermana que haga la compra y lo deje todo listo para esta noche, sí. Me va a matar, pero estoy acostumbrada a que lo haga. Total, luego vuelvo a resucitar (risas).

FREDY: (Río) ¿Estás segura de que puedes quedar hoy? Si no, lo dejamos para otro día, ¿eh? Que tampoco hay que forzar nada.

ANABEL: Fredy, seguro que, si no quedamos antes de esta noche, luego cogerás y te rajarás en el último momento. Ya me lo huelo, y Claudia me ha comentado que estás un poco rarito últimamente.

FREDY: ¿Eso te ha dicho?

ANABEL: Sí, claro, ¿qué te piensas? Se da cuenta de todo.

FREDY: Entonces, ¿podrás decirle tú lo de que quedamos nosotros dos solos para hablar? A ti te hace más caso que a mí.

ANABEL: Eso depende. Cuando se le mete algo en la cabeza, no puedes llevarle la contraria. Y lo de esta noche me lo ha estado sugiriendo desde hace varias semanas. No sabes lo pesada que está con el temita.

FREDY: Pues ella me dijo que habías sido tú la que nos había invitado.

ANABEL: Mi hermana y yo, pero porque Claudia cada dos o tres días me lo recuerda. Y justo hoy podemos todos porque mañana no trabajamos. Bueno, no trabajáis, yo aún sigo en paro.

FREDY: Vale… a ver, a ver… Entonces, ¿me pasas a recoger a las tres?

ANABEL: Lo intentaré. Tardo una hora desde mi casa.

FREDY: Espera, espera, acabo de caer en que aquí no tengo ropa de cambio y si al final me quedo en…

ANABEL: Claudia te traerá algo, no te preocupes.

FREDY: Vale, pues le aviso o le avisas tú, que no quiero estar todo el día con la ropa del trabajo.

ANABEL: Hecho.

FREDY: ¡Hasta dentro de un rato!

ANABEL: Un beso.

—¿Seguro que estás bien? —me pregunta Claudia.

Estamos en el exterior del hotel, junto a la fuente en forma de cascada y las escaleras dobles que hay en la entrada. Mi novia ha venido a despedirse.

—Sí, no te preocupes. Y gracias por dejarme quedar a solas con Anabel.

—¿Gracias por qué? Si eres mi maridito, es porque confío plenamente en ti y porque te quiero, no lo olvides —dice pellizcándome el culo. Después me da un beso en la mejilla—. Me gusta todo de ti, de la cabeza a los pies, y no quiero que te sientas mal haciendo nada. Si hablar con Anabel te sirve para aclarar las ideas, no puedo sino aceptar que lo hagas.

—Me gusta que seas así. Con otras parejas que he tenido, hubiese sido imposible hacer eso de quedar con sus amigas a solas. Y eso que en más de una ocasión lo pensé, más que nada porque me caían bien, no por otra cosa.

—Maridito mío, yo no soy como esas niñatas de tu pasado, soy tu mujer, tu amorcito, la única, y por eso te has casado conmigo, porque les doy mil vueltas a todas. No te puedo decir que no porque te quiero más que a nada en este mundo. —Me abraza y paso los brazos alrededor de su cintura. No noto que me conmuevan sus palabras, pero al menos me consuelan y me empujan hacia un lugar muy oscuro que, en parte, me atrapa y me hacen sentir comprendido y no ignorado—. Y sé que tú también dejarías que quedase con otros hombres por mi cuenta.

—Claro, puedes hacerlo cuando quieras —digo de forma fría.

Ella me mira a los ojos, separándose de mí unos centímetros.

—Pero ¿no te importa nada que lo haga?

—¿Quedar para hablar? ¿Tomar un café o una copa?

—O para lo que surja —dice con expresión seria. Las arrugas del entrecejo se le marcan y no puedo evitar dirigir la mirada hacia esa zona.

Pienso bien antes de responder. Porque en realidad, desde que se acostó con Lucas aquella noche, me importa una mierda que se líe con diez o veinte a la vez. Y no sé si eso es amor o conveniencia. O frialdad pura y dura.

—C-claro, siempre que luego me lo cuentes, no me importa que lo hagas, o sea, que te dejes llevar —digo sonriendo, ella me copia y nos volvemos a besar, aunque evito abrir la boca demasiado. No me apetece, no después de haber vuelto a ver a Lena. Lena. Lena. ¿Qué estará haciendo en estos momentos? ¿Estará pensando vagamente en mí?

Suena un claxon y nos damos la vuelta. Es Anabel en su coche deportivo rojo. Abre la ventanilla.

—¡Tortolitos! —nos grita.

Caminamos hacia ella y abro la puerta del copiloto. Claudia se dirige hacia la ventanilla de Anabel y, mientras tanto, yo me subo en el coche.

—¿Lucas ya se ha ido? —le pregunta a Claudia.

—Sí, a menos diez, le di permiso —dice Claudia guiñando un ojo—. Cuídame a mi maridito, ¿eh? Y que no tenga opción, esta noche vamos a tu casa sí o sí.

—¡Eso está hecho! ¿Qué te piensas? —contesta riendo y haciendo el símbolo de victoria con los dedos.

—¿Dónde vais a ir? Y no lo pregunto como lo haría una esposa celosa, ¿eh? —dice Claudia.

Yo estoy concentrado observando las piernas desnudas de Anabel. Lleva un vestido azul marino corto, demasiado corto, o quizá lo parece porque está sentada. Agradezco que lleve otro perfume, uno distinto al de Claudia, si no me cortaría todo el rollo y lo asociaría con ella.

—Para que no se nos escape el señorito, había pensado en tirar para Sa Ràpita y de camino pararnos en algún bar a tomar algo —informa Anabel.

—¡Oye! —exclamo—. Si aún no he dicho que sí a lo de esta noche.

Las dos ríen, yo me cruzo de brazos, como si estuviese molesto, pero mi sonrisa contenida no es nada convincente.

—Nos vamos yendo, que no tenemos tiempo que perder —dice Anabel posando la mano sobre el volante—. Hablamos luego.

Claudia se inclina para darle un beso en la mejilla, pero Anabel gira la cara y se dan un leve pico.

—¡Oye! ¿Qué perfume es ese? —dice Claudia relamiéndose.

—Esta vez no te lo voy a decir, que luego me copias y pierdo la exclusiva.

—Eres un zorrón, ya me enteraré tarde o temprano de cuál es —dice Claudia yéndose hacia mi ventanilla. Se inclina y nos damos un beso—. Te quiero, maridito, pórtate bien. Hablamos luego.

—Claro, amor.

Anabel arranca y nos marchamos calle abajo.

Confesión

En los primeros quince minutos solo hablamos de cualquier tontería que se nos pasa por la cabeza. Que si el trabajo, que si los sueldos, que si el calor insoportable del verano, que si el cambio climático, que si nunca llueve ya, que si la sequía, que si en invierno es todo muy deprimente en Mallorca. Me aburre, pero espero, ya que es mi especialidad. Esperar y esperar. Así conseguí acostarme con ella el año pasado y también un par de veces más en enero y febrero, antes de casarme con Claudia.

En un momento dado, vuelvo a admirar las piernas de Anabel. Cuando pisa el embrague, el gemelo se vuelve más perfecto, se sube, se comprime. Lleva chanclas havaianas, de esas que tanto odio. Supongo que las usa para conducir, porque nunca le he visto con una de esas.

—Tranqui, atrás tengo mis cuñas —me dice como leyéndome el pensamiento. Estira el brazo hacia la rosca del aire acondicionado y pone la temperatura más baja.

—¿Eh? ¡Ah! —Lanzo una carcajada y ella aprovecha para adelantar a un coche que iba demasiado lento. Su forma de conducir es algo brusca y violenta.

—¿Paramos por Manacor o Felanitx? Lo digo para que me dé tiempo a coger la salida —pregunta sin apartar la mirada de la carretera.

—Donde prefieras…

—Oye, si no, pues vamos directos a casa. Aunque allí no estaremos solos porque mi hermana llegará de un momento a otro.

—Me da igual que esté.

Ella me observa por unos segundos, está seria, pensativa, y finalmente asiente con la cabeza.

—¿Vas a contarme tu gran misterio? ¿Qué pasa por esa cabecita tuya para que hoy no te apetezca venir a casa? Yo creo que es un planazo.

—Cierto, cierto, no te lo niego. A ver, sé que eres más amiga de Claudia que mía, pero aun así valoro que seas tan abierta de mente y tan agradable conmigo cuando quedamos.

—De nada, guapito.

Vuelvo a mirarle las piernas y medito cómo continuar. Antes de seguir hablando, echo un vistazo a esos pies con la manicura francesa que tanto acaricié la última vez que estuvimos juntos en mi casa. Cojo aire.

—¿A ti te ha pasado alguna vez eso de que de repente te gusta alguien mucho, muchísimo y no te la puedes quitar de la cabeza? Y claro, si tienes pareja, te sientes mal por ello, aunque te dé total libertad para hacer lo que te dé la gana. Porque la libertad está más relacionada con el sexo que con el amor y con los sentimientos.

—¿Te está pasando algo así? —exclama con los ojos muy abiertos.

—Solo te lo pregunto, es una suposición.

Ella sonríe y asiente con la cabeza.

—Sí, puede ser. Sentí algo así, no igual, pero parecido, antes de estar con Lucas de forma oficial.

—¿Y qué hiciste?

—Me dejé llevar, actué según lo que sentía, y al final todo acabó más o menos bien. Me refiero a Dafne, él y yo. Que acabásemos los tres juntos fue toda una sorpresa, pero no fue fácil, ¿sabes?

—Ya, ya, pero yo no te hablo de estar en una relación de tres personas, sino de que tengas pareja y sientas la necesidad de estar con otra persona a solas.

—¿Para qué?

—Pues para hablar, para estar con ella, para vivir el momento…

Ella ríe y me mira.

—Oye, oye, ¿de quién te has enamorado?

—¿Yo? ¿Por qué lo preguntas? —digo sintiendo que mis mejillas arden.

—A ver, Fredy, por una parte, estás siendo muy claro, pero, por otra, estás como evitando decir lo que quieres en realidad decirme. Y yo vale que no soy superinteligente ni tengo muchos estudios, pero sé cuándo alguien habla por algo que le está ocurriendo a él mismo y quiere hacer ver que se trata de otra persona.

—Emmmm…

—¿Voy a Manacor o a Felanitx?

—A Felanitx mismo.

Ella asiente con la cabeza y pasa de largo la salida hacia Manacor.

—Pues quizá me ha pasado alguna vez —continúa—, pero no sé… Nunca he tenido muchas trabas en mi vida. Si me gusta alguien, voy a por él, sin miedos, sin complejos. Si luego eso provoca que mi relación se rompa por el motivo que sea, pues lo siento, pero no me gusta quedarme con el sentimiento ese de «y si…». Odio tener que arrepentirme de lo que quería hacer y no hice en su momento.

—En eso te doy la razón.

—Bien —dice volviéndome a mirar con expresión de superioridad—, ¿vas a decirme de quién te has enamorado?

—C-creo que no hace falta que te lo diga. Y no, n-no es amor.

—Pues obsesión.

—Llámalo como quieras.

—¿Y por qué no lo has hablado con Claudia? Seguro que ella te entiende y podéis llegar a algún tipo de acuerdo.

—Es que no siento que tenga que implicarla, porque es algo mío íntimo, que no quiero compartir.

Ella espera que siga, pero no lo hago. No sé de qué manera decirle que se trata de Lena y que no me tome por un estúpido por sentir algo por una chica extranjera que ni siquiera conozco y que solo he visto durante algunos minutos los tres últimos años. Vale, sí, la he escuchado más en sus programas de radio, pero eso Lena no lo sabe.

—Si fuese yo, me lo dirías, ¿verdad? —me dice sin mirarme. Está seria, muy seria.

—¿Qué? —grito, pegando un saltito en mi asiento.

—No tienes por qué asustarte si lo he adivinado. Puedo entenderlo perfectamente, ¿sabes? Sobre todo, por lo que me contó Claudia de tu libro. Y sí, alguna vez me leyó algo, sobre todo las partes en la que aparecía esa chica que se parece tanto a mí.

—De nuevo con eso —digo negando con la cabeza—. Que no, que todo es ficción con algunos elementos de realidad.

—¿Mis piernas y mis pies no te parecen bonitos?

—Son perfectas. Y perfectos.

—¿No piensas que mi culo es para quedárselo mirando durante un día entero?

—Cierto.

—¿No crees que mi carita es para darle mil y un besos en las mejillas, en la frente y acabar en mi boca?

—Tienes toda la razón, pero es solo una opinión, nada más.

—Y a mí me gusta tu opinión, me encanta. Lo que pusiste en tu libro, si de verdad estabas pensando en mí cuando lo escribías, es lo más bonito que me han dicho nunca. Quizá algunos lo piensen, incluso Lucas, pero no son capaces de decirlo tan bien. Tú, en cambio, hasta has escrito una novela, contándolo todo con muchísimos detalles.

—¿P-pero al final te lo leíste? ¿O solo sabes lo que te contó o leyó Claudia?

—Vaaaaale, está bien, lo confieso. Me lo leí. Yo, que nunca toco un libro. Pero me moría de curiosidad por saberlo todo, todito. Y de ficción poco, ¿eh? La del libro soy yo. Y la relación de mi hermana con Lucas la has clavado, al menos lo que tenían antes de que yo me pusiese por en medio. Lástima que, a Miguel, mi ex, lo hicieses tan bastorro —dice riendo—. Pobrecito, si parece un gañán de pueblo.

—Me alegra mucho que te haya gustado —digo dirigiendo la mirada hacia la carretera. No quiero ponerme más nervioso de lo que ya estoy.

—Y recuerdo que también pusiste que yo solo era una obsesión material, porque por dentro no tenía nada que ver con Lucas o el que hacía de Lucas en el libro. Todo es de carne…

—Carnal.

—Eso. Pero al final, ¿sabes qué? Creo que es igual de auténtico el amor físico que el espiritual, o como se diga.

—Son distintas formas de amar.

—Entonces, ¿me vas a decir quién es la persona que te gusta y con la que quieres estar a solas?

Cojo aire. Pienso en Lena, en su piel, en su voz, su increíble voz, en sus movimientos, en sus ojos azules grisáceos, en… En el tal Javier. Maldita sea, eso me aleja de ella y me acerca a Anabel, en parte. Lástima que todo el mundo esté cogido, nadie es libre, de lo contrario sería tan fácil… Y yo, como si nada, de camino a casa de Anabel y Lucas. Ah, sí, y Dafne. Y luego vendrá Claudia. Cenaremos, reiremos (o reirán ellos), beberemos unas copas, se insinuarán, nos besaremos, haremos el amor. Separados o revueltos. Como las otras veces en las que quedamos; pero, en vez de cuatro, seremos cinco. ¿Y la siguiente vez qué? ¿Diez? Madre mía, esto se está yendo de madre y yo lo que necesito es el amor sincero de una sola persona, no el deseo desenfrenado de cuatro, cinco o diez locos.

—¿Si te lo digo me prometes que no te reirás?

—Lo juro —dice mostrándome la palma de la mano.

—Eres tú, Anabel, tienes razón —digo con expresión seria. Me muerdo el interior del labio, me hago daño, seguramente tengo sangre.

Ella me mira para asegurarse de que lo que he dicho es cierto.

—Si es broma te mato —me advierte.

—N-no lo es. Me gustas tú, de hace tiempo, por eso necesitaba escribir ese libro, publicarlo, que viese la luz, para quitarte de mi cabeza. Pero hace unos meses te veo con otros ojos, no sé qué me pasa, pero no puedo dejar de pensar en ti.

—Fredy… —dice volviendo a mirar la carretera. Respira hondo, lo hace por la nariz, reflexiona, ya no ríe.

—No pasa nada, en serio, es una tontería. A lo mejor me he confundido a raíz de…

—Yo también pienso mucho en ti, sobre todo después de leer tu libro. Joder, no dejo de hacerlo, y mira que no quiero más problemas ni quiero cagarla con Claudia.

—¿De verdad?

—Espera un momento, no digas nada más —dice cogiendo la salida hacia Manacor, ya que justo estábamos pasando por ahí.

—¿Al final nos quedamos en Manacor?

—De momento, necesito parar unos minutos —sigue seria y lo respeto. No digo nada más, me callo, espero, sigue conduciendo y, enseguida que entramos en la ciudad, nos metemos en la gasolinera. Se detiene junto a los lavaderos automáticos de coches. En ese momento justo, entra uno para que lo dejen reluciente.

—Ya —dice quitándose el cinturón de seguridad. Yo hago lo mismo, y en tan solo un segundo, ella se abalanza hacia mí, intentando darme un beso.

—Anabel… —digo cogiéndole de los brazos desnudos. Tiene la piel cálida y suave. Y lo peor de todo es que huelo tanto su nuevo perfume, que me embriaga todos los sentidos. Incluso pienso que quizá, si la beso, sabrá a ese aroma fresco, a flores.

—Bésame, por favor, no digas nada más, bésame —dice con los ojos cerrados.

—¿Le contaremos todo esto a Claudia y a Lucas?

Ella vuelve a abrir los ojos e inspira por la nariz, la arruga, dirige la mirada hacia el suelo.

—Da igual contárselo o no —dice ella aún sin mirarme.

—¿Por qué? Pensaba que, si alguien es liberal, lo más importante es ser sincero con su pareja y contarle todo lo que hagas por ahí.

—Sí y no, pero este caso es distinto.

—¿Por qué es distinto?

—Porque tu mujer y mi novio ahora mismo están juntos y en tu casa. Ibas a enterarte luego, cuando estuviésemos todos, pero, así como te has puesto y ha salido todo, tenía que decírtelo.

—¿Cómo puede ser eso? —exclamo con el cuerpo paralizado.

—Claudia es muy calculadora y envidiosa y no le gusta eso de que tú te puedas divertir más que ella. Al enterarse de que querías quedar conmigo a solas, aunque fuese solo para hablar, me pidió permiso para quedar con Lucas por su cuenta. Y ya sé lo que deben estar haciendo, ¿qué te crees?

Sorprendentemente, al cabo de unos segundos de oírlo, me doy cuenta de que me importa una mierda, lo reconozco. Escuchar aquello es un momento eureka para mí, ya que más allá de pensar en Lena durante todo el año, necesitaba una señal más que me convenciese de que no quería a Claudia o no estaba nada enamorado, cero. Y aquí está esa señal, delante de mí, pero debo disimular, seguir con la farsa, aunque Anabel me atraiga y en su momento me obsesionó hasta el punto de escribir mi novela. Pero no se podía comparar a Lena, era algo totalmente distinto, un universo paralelo. Son dos formas distintas de amar o desear. La diferencia es que Anabel está aquí conmigo, dispuesta, y Lena no, Lena siempre está lejos, ausente, distraída, con otras personas. Yo, para ella, soy como parte del decorado de un hotel al que acude cada año. O al menos es así como me siento, pero desearía que no fuese así.

—Te diría que me importa, pero no —le digo al fin—. Y me duele, porque estoy casado con ella, porque me quiere, sé que lo hace, pero tú me gustas a otro nivel, te deseo muchísimo, no dejo de pensar en ti, pero no quiero estar contigo, con Lucas y con Claudia, ni mucho menos con tu hermana en la misma habitación y hacer como si nada. Necesito estar contigo a solas, tenerte cerca, pasarlo bien, saber si es auténtico lo que siento ahora mismo y he sentido todos estos últimos meses. Si ha valido la pena distraerme con tu imagen, inspirándome e introduciéndote también en otras de mis novelas.

Ella avanza la cabeza hacia mí y no puedo contenerme. Porque sí, la deseo, no puedo negarlo. Me dejo llevar, nos besamos, saboreo aquellos labios que había probado por primera vez hacía justo un año, pero hoy me saben distinto, mucho mejor. Pero también recuerdo que, hace justo un año, también hablé con Lena por primera vez. Cierro los ojos e imagino lo que estará haciendo, quizá bañándose en su jacuzzi junto al tal Javier. Y la rabia e impotencia que me produce ese pensamiento provoca que estire la mano hacia el muslo de Anabel, se lo acaricie y después se lo apriete.

Solo así, consigo quitármela de la cabeza.

Renacimiento

Un año después

No sé cuántas veces crucé las puertas automáticas de cristal del Hotel Vanelia, pero te puedo asegurar que, como esta vez, no me he sentido jamás. Noto que el estómago se me cierra, que las piernas me van a fallar de un momento a otro o que me voy a quedar sin aire. La cara me arde, espero no tener las mejillas demasiado rojas. Solo espero eso.

Camino de la mano de Anabel, tenemos los dedos entrelazados. Amo sentir mi piel cerca de la de ella, solo eso me calma, elimina los miedos, los recuerdos, la vergüenza de…

Lucas nos mira, está en la recepción, y junto a él está mi excompañera Laura, la que siempre solía cubrir a Lucas cuando este se encontraba indispuesto. Siempre me resultó muy simpática, a pesar de que no es mi tipo. Demasiado alta, demasiado blanca, demasiado delgada. Y tiene el pelo rizado castaño. Es de más o menos la edad de Anabel, pero su juventud no es tan espléndida como la de ella.

—¡Buenos días! —nos dice Lucas, impostando una sonrisa—. Podéis pasar por aquí.

Laura nos da un repaso, pero no dice nada. Mejor, pienso, porque no me apetece dar demasiadas explicaciones. Nos acercamos hacia Lucas. Yo quiero hacerlo más lentamente, pero Anabel va decidida, sin temor, con el mentón alto, luciendo figura, la misma de siempre, quizá un poco mejor porque va al gimnasio casi todos los días. Con una mano sostenemos el asa de nuestras maletas de mano.

—Bienvenidos, ¿cómo os ha tratado la vida? —pregunta Lucas. Laura nos mira de reojo y no le da tiempo de cotillear más porque entran otros clientes a la recepción.

—Muy bien, ¿y a ti? —pregunta Anabel posando la mano sobre el mostrador. Lleva las uñas pintadas de rojo.

—Nada mal, Dafne espera un bebé. No digo que lo esperamos porque —baja la voz, musitando— no la fecundé yo, pero será como mi hijo.

Arqueamos las cejas y nos miramos entre los dos. No decimos nada, no podemos, porque en realidad no nos importa esa noticia, aunque nos sorprende, como es obvio.

—No tenía ni idea de eso, pensaba que… —dice Anabel, pero Lucas le corta.

—Normal que no tengas ni idea, te has apartado completamente de todos, incluso de tu familia —dice mirándome ahora a mí—. Por cierto, no sé si lo sabías, pero Claudia está trabajando en el hotel de al lado, el que es de la misma cadena del Vanelia, pero para todos los públicos.

—Ah, bien, s-supongo que la han ascendido o algo —digo tragando saliva.

—Para nada. No soportaba tener que seguir en este hotel por los recuerdos que tenía contigo. Lo intentó, pero al final le pidió a los de arriba que la cambiasen y se lo concedieron.

—Siento que haya sido por eso…

—Eso ahora no importa —dice él mirando hacia la pantalla del ordenador—. ¿Me pasáis los documentos de identidad para que los pueda escanear?

—Claro —digo yo. Anabel suspira y se inclina para coger su cartera del bolsillo lateral de la maleta. Yo saco el mío del pantalón y se lo entrego.

Lucas teclea algo, comprueba los datos y asiente.

—Vaya, la Junior Suite Garden, no os llegaba para la Royal Terrace ¿o qué? —dice soltando una risita e imprimiendo el formulario de registro.

—Eso a ti no te importa —le informa Anabel dándole su documento y pegando el cuerpo en el mostrador—. Y, para tu información, elegimos esa habitación porque estaba todo lleno, si no hubiésemos cogido la del jacuzzi en la terraza del ático, listillo.

—Es la que decía yo, la Royal Terrace. Estás muy guapa, por cierto, te sienta bien estar con alguien de tu estilo —confiesa Lucas, arrugando los labios. ¿Es una mueca? Sí, lo es. Y también una provocación.

Yo espero, no digo nada, no quiero confrontaciones. El hecho de que Lucas esté con esta actitud ha hecho que me calme. Es curioso, sí, pero prefiero la sinceridad al silencio. Creo que en el fondo necesitaba verlo, confirmar que estaba molesto. Y el saber que Claudia no estaba allí me ha quitado un gran peso de encima.

De pronto se abre la puerta del despacho que está justo detrás de la recepción, y sale una mujer de piel negra. Va vestida como iba Claudia, con su uniforme y el pañuelo naranja en el cuello. Lucas se da la vuelta y, al verla, se pone nervioso y nos entrega la hoja.

—Podéis firmar —nos dice.

—¿No nos invitas a un poco de cava? —pregunta Anabel—. Recuerdo que me decías que los clientes siempre entraban en el hotel contentos después de tomar una copita.

Lucas se queda pensativo. En realidad, seguramente no nos la ofrecería, pero lo hace porque está su jefa justo a nuestro lado, junto a Laura, explicándole algo, mientras atienden a los otros clientes. Lucas se limita a coger una botella de la cubitera, saca un par de copas de detrás de la recepción, y nos sirve. Anabel coge las dos y me da una a mí.

—Por nosotros y por habernos conocido, gracias a Lucas y Claudia —me dice. No me atrevo a mirarlo a él. Asiento, choco mi copa con la de ella y bebo. Solo queda un pequeño sorbo.

Después, Anabel deja con violencia la copa sobre el mostrador y se da la vuelta hacia la instalación artística.

—Vaya chorrada lo de las luces estas —suelta casi sin pensarlo—. Seguro que le han pagado una pasta al artista de turno para que lo pongan ahí.

Yo firmo la hoja del registro sin mirar a Lucas. Luego lo hace Anabel. Tras eso, aparece Jonás, el botones de las escaleras que hay junto a la sala del bufé. Al verme, esboza una sonrisa.

—¡Ey! ¿Cómo va eso? ¡Cuánto tiempo! —me dice estudiando de pasada a Anabel. Menudo repasito le da, descarado, descarado. Y maleducado.

—Todo bien —digo dándole la mano—. P-por aquí, deee-de vacaciones, solo unos días.

—Pensé que jamás te volvería a ver por aquí. ¿Sigues viviendo por esta zona?

—Qué va, he vuelto a Palma… —digo bajando el tono, para que Lucas no me oiga—. Quería regresar al hotel para quitarme los fantasmas del pasado y, después de tantos años trabajando aquí, tenía ganas de saber qué se siente al ser cliente de este hotel y disfrutar de sus habitaciones como toca.

—Joder, una hora y pico conduciendo, eso sí que es tener ganas de volver —dice riendo y asintiendo con la cabeza. Tras eso, le echa una mirada rápida a Lucas. Deduzco que más de una vez han hablado de mí, y no bien, precisamente. Pero a mí ya me da igual lo que hagan estos dos. De todas formas, nunca he sido amigo de Jonás, solo era mi compañero, siempre estaba ahí, pero nunca profundicé demasiado porque lo considero alguien cotilla y un poco baboso. Y esto último seguía igual por la forma en la que había mirado a Anabel.

—Tenéis la habitación 3104 —nos interrumpe Lucas, dándonos las tarjetas de las habitaciones—. Como Fredy se conoce bien el hotel y las normas, creo que no hace falta que pierda más tiempo con vosotros. Venga, os podéis ir.

—¿Necesitáis ayuda con las maletas? —pregunta Jonás.

—No, no, gracias. Solo son de mano, podemos llevarlas nosotros mismos —digo cogiendo el asa de la mía.

—Entonces… ¡que lo paséis bien! Y bienvenidos al Vanelia, el hotel de vuestros sueños —dice soltando una sonrisa de lo más falsa y mostrando los dientes.

Anabel se bebe lo que le queda en la copa y después coge la mía y hace lo mismo.

Es la primera en ponerse en marcha hacia las escaleras y yo la sigo, sin mirar atrás. Pienso que ya ha pasado lo peor.

Bufé

Anabel insistió en hacer el amor en la hamaca de cuerdas de la terraza, pero yo le dije que mejor esperar a la noche, cuando estuviese todo más tranquilo por los alrededores. Me dijo que era un soso y que nunca tengo huevos para hacer nada atrevido. No me gusta cuando se pone tan chabacana. El hecho de haber cogido confianza no ha sido algo positivo, todo lo contrario, muestra una cara que jamás pensé que tendría.

—Ya estará abierto el bufé ¿no? —me dice estirándose en la cama king size—. Me comía una vaca ahora mismo.

—Sí, es a partir de las doce.

—Es para no tener que ir a la piscina, tomarnos una copa, volver a la habitación e ir a comer. Me parece un puto coñazo hacer eso.

—Ya, ya, pues entonces vamos —digo deseando que mi novia pudiese expresarse de otra manera.

Ella estira el brazo para que la levante y lo hago sin dudarlo. Al ponerse de pie junto a mí, me abraza y nos besamos. Estoy a punto de cogerla de la cintura, tirarla en la cama y hacerle aquello que siempre hago cuando estamos solos y la tengo a tiro, pero me contengo. Esa pasión que siento por ella, lo que siento al estar juntos, tan cerca, a solas, sintiendo que es toda para mí, en exclusiva, me hace olvidar en parte su forma de ser.

—Mi niño y sus caprichitos —dice riendo—. Anda que ya te vale. Los dos sabíamos que estaría Lucas atendiendo. Pero podía haber sido peor y que hubiese aparecido Claudia. —Lanza una carcajada maligna—. Pero como sabes que tu amorcito te iba a defender de esos capullos…

—No sé, tampoco lo pensé así. A lo mejor tenía el día libre uno u otro.

—Pero había muchas posibilidades de que estuviesen. Por cierto, Lucas sigue igual de prepotente que siempre. ¿Qué se ha pensado ese picha floja? Encima van a tener un hijo, pues que les aproveche, que sigan con su mentira de relación.

—¿Mentira por qué?

—Porque su novia es una cornuda.

—Es tu hermana.

—Lo sé, pero me da igual, es una cornuda y siempre lo ha sido. Lucas no puede estarse quieto, y cuando se le pase la fiebre del hijo, irá a por otra, la primera que se le pase por delante y le ponga cachondo.

—No sé, por lo poco que lo conozco, no veo que sea de esa clase de personas.

—Es un inútil, si ni siquiera pudo estar un puto año en la empresa de Eli. Y mira que di la cara por él, pero no paraba de meter la pata y cuestionarlo todo. Más te vale no dejarme mal, que gracias a mí te han aceptado en el Departamento de Marketing, y ahí, para que lo sepas, no entra cualquiera.

—De eso no tengas duda. Claudia en su momento me habló mucho de la tal Eli. Por lo que tengo entendido, es alguien importante dentro del mundo liberal.

—Algo más que eso, quizá algún día te lleve a alguna de sus fiestas. Pero ahora… ¡a callar y a zampar! —exclama levantando los brazos hacia el techo.

—Te quiero —le digo pensando en lo que me acaba de decir sobre esas fiestas. No quiero que llegue ese día, porque la quiero toda para mí.

—Y yo, buenorro, aunque seas un masoca —dice riendo—. Pero eso ya lo sabía de antes, cuando te conformabas con escribir libros sobre mí en vez de decírmelo todo a la cara.

—Ah, vale, ¿ahora resulta que haber escrito ese libro fue un error? —le informo levantando el dedo índice.

—Espera, espera, no me malentiendas. Tu novela es superbonita y por eso me ganaste al principio, pero ¿no es mejor la acción, toquetearme y hacérmelo cuando te da la gana?

—Es distinto. Sobre todo, ha sido especial porque pensé tanto tantísimo en ti, te imaginé de tantas maneras, te describí tan bien recordando todo tu cuerpo y en lo que me hacías sentir cada vez que te veía, que el hecho de que luego se hiciese realidad es como cuando se te cumple un sueño.

Ella vuelve a besarme, me come la boca, me la devora. Se nota que le gusta que la halaguen, que la hagan sentir una diosa. Y en parte lo es, es una persona que deseo y he deseado durante mucho tiempo, y ahora es mi novia. ¿Qué más puedo pedir? Ah, sí, exclusividad, pero quizá en eso trabaje en un futuro cercano. Tiempo al tiempo.

Nos marchamos de la mano, siempre juntos, caminando por los pasillos del tercer edificio del complejo hotelero. Nos cruzamos con varios señores de la limpieza que nos saludan cordialmente, y salimos. Es todo tan precioso cuando no tienes ninguna obligación… Solo disfrutar, pasear, comer, beber, bañarte, fornicar. Porque, seamos sinceros, la mayoría de las personas que van a un lugar así es para dejarse llevar por lo carnal, sobrestimulados por los vicios mundanos.

Anabel se llena el plato de todo lo que va viendo en las bandejas de comida. Ese día, como es viernes, la temática es comida mexicana. Cada día ponen algo distinto. Y justamente a mí no me apetece nada ese tipo de cocina, pero había que aprovechar que estábamos allí. Menos mal que en una zona había comida más «genérica». Aprovecho para servirme varios huevos revueltos, tostadas y tomate. También algo de ensalada, alubias, tofu ahumado y patatas al horno.

Nos sentamos en un rincón de la gran sala, junto a un ventanal que daba a nuestro edificio. Desde ahí podíamos ver nuestras ventanas situadas en la planta baja. Y comemos, Anabel lo hace con más rapidez que yo, que degusto cada alimento.

Un camarero nos viene a preguntar si queremos algo especial para beber, y Anabel le dice que cerveza. Yo pido agua. Ya tendré tiempo de beber lo fuerte en el bar que está junto al escenario y la piscina, el mismo que miraba cuando salía de la recepción para estirar las piernas. Lo veía a través de la ventana y contemplaba cómo se divertía la gente, cómo disfrutaba del agua con una copa en la mano.

—Voy a por más. ¿Vienes? —dice ella poniéndose de pie.

—Yo esperaré a acabarme lo que tengo en el plato.

—Vale —dice marchándose a toda prisa.

—Anabel…

Ella se da la vuelta y contemplo su espléndida figura.

—Te quiero.

—¡Y yo, tonti! —dice riendo.

Qué mal me ha sentado escuchar eso. Me recuerda irremediablemente a Claudia, cuando me llamaba nenito.

En vez de seguir comiendo, me dedico a mirar al resto de huéspedes. Hay muchísimas mesas en aquella sala y otras tantas en la terraza, la cual está siempre llena si no llegas de los primeros. A los turistas les gusta el sol hasta para comer.

Y de repente, sin darme cuenta, poso la mirada sobre una chica que está en una de las mesas junto a la puerta que conduce a dicha terraza. Está sola, come lentamente y tiene el pelo azabache largo y liso, recogido en una coleta alta. Al fijarme bien, descubro que tiene el flequillo cortado por encima de las cejas, un corte muy atrevido e interesante, pienso. Pero ese rostro, esos movimientos, ese cuerpo…

Enfoco bien la vista, ella levanta la cara, deja el tenedor sobre el plato. No puede ser, me digo, ese color de pelo no se corresponde con ese rostro, pero… ¿Es Lena? ¿Cómo puede ser que ella esté en el hotel justo cuando yo he decidido volver?

Lo es. Lo confirmo. Es la misma que vi los tres años anteriores. Está sola, al menos de momento. Quizá de un momento a otro llega el tal Javier a fastidiar la fiesta. Lo busco por los alrededores, pero nada, no está. Quizá ha hecho como yo y ha cambiado de pareja. Tal vez él está en la zona de comida mexicana, la cual no puedo ver desde donde estoy yo. Mierda, ¿Lena? ¡Qué bien le sienta ese pelo, aunque parezca otra! Pero sigue teniendo esa carita risueña, pero con esa expresión que transmite una áspera melancolía, fruto de decisiones y vivencias que le han roto el alma. Tal vez yo también tengo esa expresión, me digo, y no lo sé porque no tengo nadie enfrente de mí que lo pueda ver y confirmar.

—¡Aquííííí estamos! —exclama Anabel llegando con un plato repleto de fajitas y frijoles— Espero no tirarme demasiados pedos cuando nos acostemos, que con tantas alubias de estas… ¿Quieres algo de mi plato?

—No, no, gracias, creo que…

—Joder, aún no te has acabado lo tuyo.

Miro mi plato y tiene razón. Pero solo yo sé la razón de que coma tan lento. Paseo la mirada por encima del hombro de Anabel y vuelvo a ver a Lena. Está consultando su teléfono. Parece que ha acabado de comer. Llega un camarero y le retira el plato.

—Vaya tarados que son algunos —dice Anabel comiendo sin parar—. ¿Tú te crees que va uno y me habla en alemán? ¿Acaso tengo pinta de guiri?

—Bueno, habrá pensado que…

—Qué va, lo hacen porque se piensan que aquí todos sabemos su idioma, los muy creídos.

—¿Y tú qué le dijiste?

—Pues que en español o nada.

Levanto las cejas y cojo aire. Agarro el cuchillo para pinchar una patata y me doy cuenta de la estupidez que estoy haciendo. De manera forzada me acabo lo que me queda de comida y me pongo de pie. Anabel me mira de reojo mientras devora sus fajitas.

—Voy a por el postre.

Me hace un gesto de «ok» con la mano, ya que tiene la boca llena. No me gusta cuando come tan hambrienta, me hace pasar vergüenza.

Me alejo deseando que Lena también se levante a por algo más y nos crucemos de repente. Eso sí sería un desenlace perfecto. O quizá cuando vuelva ya no esté, podría pasar. Me aterra que ocurra, me horroriza perderla de vista, porque no sé en qué habitación está o si volveremos a coincidir en algún momento. ¿Y si se va mañana?

Cojo más patatas y las deposito en el plato… ¿Qué hago? ¡Si lo que quería era el postre! Dejo el plato sobre el lugar donde van los desechos y cojo uno nuevo. Me dirijo hacia la zona de la fruta y cojo un trozo de piña, cinco fresas, tofu… ¡Oh, no! ¡Solo postre! ¿Dónde tengo la cabeza?

De pronto, un pensamiento consolador acude a mí. Quizá me la vuelva a cruzar más tarde, cuando llegue el show de la noche y esté tomando algo junto al escenario. Aunque quizá ahí descubriría que no está sola…

Relleno el plato, camino rápidamente hacia mi mesa y miro hacia el fondo. No está. Echo un vistazo hacia la salida, creo ver a alguien como ella, pero quizá no lo es. Se ha marchado, iba sola o la está esperando su Javier en la habitación. Cualquier posibilidad es válida.

Me siento y sigo comiendo, casi ni percibo el sabor de la fruta. Pero me detengo para mirar por la ventana. Quizá la pueda ver pasando de largo hacia uno de los edificios. Sigo comiendo. Anabel ya casi se ha acabado lo suyo, no me dice nada, está hambrienta y parece que luego va a ir a por más.

—Joder, menos mal que hago bastante deporte, porque, con mi saque, estaría hecha una foca si luego no lo quemase todo —me dice con la boca llena—. Mañana me iré al gim del hotel a darle caña al cardio.

Inspiro y vuelvo a mirar por la ventana. Nada, solo pasan de largo huéspedes que se dirigen a sus habitaciones después de comer.

Destino

—¡Y hasta aquí el espectáculo de la noche en el Hotel Vanelia! Esperamos que lo hayan disfrutado y los esperamos mañana con más actividades, empezando a las doce con el aquaeróbic y…

Me he quedado solo. Anabel se fue a la habitación a dormir porque tanto beber le había hecho tener un sueño horroroso. No dejaba de bostezar y estirar los brazos hacia arriba. Me dijo que me esperaba en la cama y me dio un beso a mitad del espectáculo, a cargo de un grupo que realizaba los bailes típicos de cada país. Y en todo momento mostraban una sonrisa de oreja a oreja. No había un solo momento que no la perdiesen.

Sé que, si a Anabel le hubiese interesado de verdad el show y la música, habría sido más moderna, se hubiese quedado, pero no, era así de sincera y prefería huir de aquello que no iba con «su rollo», como solía decir.

—¿Quiere tomar algo más? —pregunta el joven camarero de bigote. Es nuevo, por eso no lo conozco.

Me lo pienso y casi declino la invitación, porque recuerdo la cama king size y, comparada con la que tengo en nuestro pequeño pisito, es una delicia.

—Sí, claro, pediré un margarita.

—Ahora mismo se lo traigo.

—Gracias.

Hace mucho que no tomo tequila, pero creo que así, cuando vuelva a la habitación, caeré rendido y dejaré de tener en la cabeza a Lena, ya que ha sido en lo único en lo que he pensado desde que la vi ese mediodía en el bufé. Después, fue como si se hubiese evaporado.

La terraza que está junto al escenario y también junto a la piscina está tranquila. La mayoría de los huéspedes, al acabar el espectáculo, se han ido a sus habitaciones a practicar aquello que solo pueden hacer en la intimidad. O a dormir, como lo estaba haciendo Anabel.

—Perdona… —dice la voz de una mujer.

Me quedo paralizado. Espero que esa voz tan clara, tan perfecta, que me resulta tan familiar y que proviene de detrás de mí, se dirija a otra persona.

—¿Hola?

Sigo sin darme la vuelta. Espero mi margarita, observo el escenario vacío. Los chicos que bailaban hace un rato pasan de largo, ya cambiados con ropa de verano algo hortera. Van directos al bar.

—¿Fredy?

Lo sabía, no sé por qué, pero lo sabía. Una voz así no se olvida fácilmente. Me giro hacia ella y es Lena, Lena, Lena. La que ahora tiene el pelo negro con flequillo cortado por encima de las cejas. Pero ahora lo lleva suelto, acariciándole los hombros desnudos. Va vestida de manera distinta a como iba ese mediodía: lleva un vestido largo negro con botas militares de caña media. Es agresiva, tanto de mirada como de aspecto. Ha cambiado, se ha metamorfoseado en algo que quizá no puedo entender. O sí, porque casi no la conozco, solo sé que se llama Lena y que cada vez que contemplo ese rostro y esos ojos azules grisáceos, el mundo se detiene.

—¿Lena? —digo en voz alta, poniéndome de pie.

—¡La misma! —exclama riendo. La dureza en su rostro ha desaparecido, la distancia no es tan grande, casi parece que no ha pasado el tiempo. Y eso me llena de satisfacción—. Seguro que te ha costado reconocerme por mi pelo y porque te he hablado en español, pero sí, sigo siendo yo.

—¿Q-qué haces p-por aquí? —digo dirigiéndome hacia ella. Está sentada a dos mesas de mí.

—Te vi este mediodía cuando comía, pero no quería molestar.

—¿Molestar p-por qué?

—Porque… Ya sabes. Estabas con un chica. Una chica, perdón, que a veces me confundo con los géneros del español.

Se queda mirando la silla que hay frente a la suya y asiente con la cabeza.

—¿D-de verdad no te importa que me siente en tu mesa? —le pregunto con la mano temblorosa que ya se ha posado por su cuenta sobre el respaldo de la silla.

—No digas tonterías.

Me siento sin dudarlo y creo estar sobre una nube. Si esto es un sueño, espero que el despertador suene dentro de, mínimo, cuatro horas.

—¿Ya no trabajas aquí? —pregunta.

—No, no, ya no. Desde hace casi un año.

—Recuerdo haberte visto cuando vine con…

—Ya, lo sé. Yo también te vi el año pasado —digo guiñándole un ojo.

—Es mi ex. Por eso aprendí un poco español, aunque lo entiendo más de lo que lo hablo.

—Ah, ¡ya decía yo! Pero hablas muy bien. ¿En cuánto tiempo lo has aprendido?

El camarero pasa de largo con mi bebida, se detiene en seco y se gira hacia mí.

—Oh, señor, perdone, no lo había visto —dice acercándose.

—No, perdona tú, que me he cambiado de sitio sin avisar.

—Para nada, tome su margarita. La habitación es… —dice sacando una pequeña tableta.

—3104.

—Gracias. Salud.

Se marcha y observo la copa de tubo de Lena. Bebe cerveza.

—¿Brindamos? —sugiero.

—¡Claro! ¿Por qué te gustaría brindar?

Medito bien mi respuesta, es como un examen de una sola pregunta, y siento que me juego algo más que caerle bien.

—Por volvernos a encontrar aquí, hoy, después de tanto tiempo —digo levantando la copa.

—Es una buena razón —asiente, pero casi no sonríe.

Brindamos, la miro a los ojos descaradamente. Ella aparta la mirada, sonríe, bebe. Yo pruebo el margarita, un poco fuerte para mi gusto, pero me encanta saborear la sal del borde de la copa junto con el sabor ácido del cóctel.

Nos quedamos callados, nadie sabe nada, nadie conoce nada del otro, quizá ella recuerda algo de mí, muy poco, con todo el tiempo que ha pasado. Por mi parte nunca he dejado de pensar en Lena, incluso estando con Anabel, cuando cerraba los ojos para dormirme después de acostarme con ella, o cuando la besaba y cerraba los ojos, desconectando de mi realidad.

Y sí, ahí está, sentada, solo para mí, no para Javier, no para Lucas, no para Anabel, no para Dafne. Para nadie. Solo para mí, aunque sean cinco minutos. Y lo mejor de todo es que habla en mi idioma. Aquella voz pronunciando cada una de las palabras en español «con algún que otro deje en alemán» es toda una gozada.

—Yo también aprendí a hablar mejor en tu idioma —confieso con las mejillas algo coloradas.

—¿De verdad?

—Ja, lo hice… Practiqué… —Medito si contárselo o no, no sé si hacerlo, sería demasiado arriesgado, quizá…—. Escuché tu programa de radio y…

—Oh —dice con decepción. ¿Y esa expresión?

—¿Qué pasa?

—Nada, que al final no nos renovaron. Una pena, porque me gustaba ese trabajo.

—¿Y eso? ¿Por qué no lo hicieron?

—No sé, cosas de audiencia, según nos contaron.

—Lo mismo de siempre, qué injusto es eso, de verdad.

—Ahora hago un podcast en los ratos libres, pero con pseudónimo —dice sonriéndome. Yo respondo de la misma manera. Noto que estoy flotando, en una nube—. Me llamo Lexy Vega, ¿qué te parece?

—¡Ey! ¡Has cogido parte de mi pseudónimo!

—S-sí, pensé en ti cuando me lo puse. Es que, verás… Me gustó mucho cuando me lo contaste y, como pensaba que no te vería más nunca… nunca más, eso, pues dije… ¿Por qué no usarlo?

—Vaya, me alegra que te guste —digo cogiendo mi copa con la mano temblorosa. Voy a darle un trago, pero no lo hago—. P-pues ya me dirás dónde te puedo encontrar o cómo se llama tu podcast para poder escucharte.

Ella se queda pensativa, como recordando algo, pero no dice nada. No quiero insistir con el tema, no vaya a ser que la incomode por algún motivo en especial.

—¿Y ese cambio de estilo? —pregunto al fin.

—¿Lo dices por mi pelo?

—Bueno, también por los colores, ahora vas de negro, botas militares… Y oye, te queda genial, pero creía que eras más de amarillo, rosa o azul.

—En Alemania siempre voy de negro, ¿qué te pensabas? —dice riendo.

—No, no, si lo decía p-por eso, porque te queda… —me cuesta decirlo, pero al final lo digo—. Veo que te pega al cien por cien.

—Gracias —dice sin mirarme. Parece algo tímida.

—¿Cuánto tiempo te quedas? —le pregunto. Necesito cambiar de tema.

—Llegué anteayer y me voy… —Se lo piensa, parece que le cuesta decirlo—. Mañana, eso, que siempre me confundo con ayer. Mañana al mediodía me voy.

—¿Qué? ¿De verdad?

—Sí, no puedo permitirme estar más tiempo. Y no estoy ni en la habitación con jardín.

—¿Estás en una Junior Suite?

—Sí, que de suite no tiene mucho, solo que no está mal, es amplia y sigue teniendo bañera de hidromasaje y ducha. Ah, sí, también balcón. ¿Y tú?

—Mi habitación da igual —le corto. Noto que arquea las cejas, quizá mi respuesta la ha sorprendido—. No me digas que te vas justo mañana.

—¡Es verdad! El check-out es a las doce —ríe. Cada vez que lo hace es un regalo para mí—. Por las noches he ido a playa de aquí al lado para dar una vuelta, distraerme un poco de todo…

—Es una cala.

—Cierto, cala Mesquida, siempre lo confundo. Pues eso, he ido cada noche a dar un paseo. Hoy iba a hacerlo, pero al final decidí quedarme en la habitación, ver un poco la tele y dormirme con el ruido de fondo, pero escuchaba la música del espectáculo y me dieron ganas de venir hasta aquí y comprobar de qué se trataba. Justo cuando iba a salir, me llamó mi ex y hemos estado discutiendo un rato, para variar.

—¿Aún habláis?

—Lo dejamos hace… tres meses, pero seguimos en contacto. Debería bloquearlo, lo sé —dice dándose una palmada en la frente.

Levanto el mentón y sigo bebiendo. Ella me copia, parece que el tema del ex la ha puesto triste, pero necesito indagar más.

—¿Y eso de que ibas a pasear por la playa de noche? ¿No te apetece hacerlo más de día?

Me sonríe, de nuevo me regala aquella sonrisa y vuelvo a pensar que quizá todo aquello es un sueño y ahora mismo estoy en la cama roncando junto a Anabel. Porque lo de que Lena hable español es demasiado irreal, demasiado perfecto.

—También lo hice cuando vine el año pasado —confiesa.

—¿En serio? ¿E ibas con tu ex?

—No, sola. Él se quedaba dormido después de cenar y yo, como no podía dormirme, al final salía de la habitación, me marchaba del hotel y acababa justo allí. Por eso este año hago lo mismo. Me funciona para conciliar el sueño.

—Entonces lo entiendo —digo lamentándome increíblemente por no haberme ido a pasear por la playa por las noches. Aunque eso de que su ex se quedaba dormido después de cenar no me lo creo.

—Recuerdo cuando coincidimos en esa cala hace dos años. Estabas con tu amiga.

—Sophie, sí —dice con un gesto de tristeza—. Cuando comencé con Javier, nos dejamos de hablar.

—¿Por qué?

Se inclina hacia la mesa, como queriéndome contar un secreto.

—Él y ella… Estaban juntos.

—Venga ya…

—Te lo juro. Comenzamos hablando por internet, chateando, pasando el rato. Yo no estaba en una buena época de mi vida y él se preocupaba por mí, me decía lo que quería escuchar y al final acabamos confesándonos que nos gustábamos. Encima se lo contó a Sophie, fue él quien se lo dijo. Sinceramente, creo que su intención era hacer un trío o alguna de esas cosas raras, ¿tú te crees?

—¿En serio? Buf, no entiendo esas cosas… —digo negando con la cabeza. En parte me gusta que no esté de acuerdo o le impresione algo con lo que yo estoy familiarizado. Porque sí, bajo mi punto de vista, el mundo liberal es un ambiente de lo más frío y superficial. Para ellos solo eres carne en movimiento. En el fondo, siempre me ha gustado enamorarme y abrir mi corazón a quien se lo merece. Solo a quien se lo merece y es capaz de devolverme el amor que entrego.

—Desde entonces, no he sabido nada más de ella. ¿Qué culpa tengo yo si siempre me han gustado los españoles?

Vaya, una confesión de lo más prometedora, pienso. Lo ha dicho casi sin pensar y parece que se ha dado cuenta tarde de que está delante de uno.

—Él tiene veinte años más que yo, algo que creía en principio que era una ventaja porque posee más experiencia, ha vivido más y ha estado casado, ¡incluso tiene dos hijos!

—Guau.

—Pero conmigo, una vez que estuvimos juntos y en persona, se comportaba como cualquier otro chico de mi edad. Era celoso, posesivo, no dejaba de decirme que le molestaba que me mirasen tanto por la calle. O también me preguntaba por qué me fijaba en este o aquel otro o por qué en mi nuevo podcast elegía a según qué artista para entrevistarlo, como si hiciese mi programa solo para ligar… De locos.

—Los celos marchitan una relación a velocidad de vértigo.

—Pero lo peor fue cuando se mudó a Alemania, a Düsseldorf. Como teletrabajaba, porque es programador web y lleva varios proyectos más, podía permitírselo. Nos cambiamos de piso, porque yo vivía con una compañera. Pensaba que sería maravilloso tener una casa para mí sola, más libertad y tranquilidad, más tiempo para mí… Él se ofreció a pagarlo todo y me dijo que no hacía falta que trabajase en algo que no me gustaba. Y le hice caso, creo que porque no estaba a gusto con mi trabajo de redactora en un periódico local.

Se detiene y espero a que continúe. Le doy un trago más a mi margarita y ella se acaba la cerveza.

—Retomé la pintura, empecé a pintar casi cada día en mis ratos libres, sobre todo por las noches, cuando él se iba a dormir. ¿Y sabes qué pasó? Que al día siguiente me preguntaba que qué había estado haciendo hasta tan tarde. Se lo explicaba y me decía que seguramente había estado en internet, hablando con otros. No lo podía creer.

—De nuevo los celos, lo sé, he estado con mujeres así.

—Discutimos y discutimos, y al final duramos solo unos meses más juntos.

—Lo siento.

—No, no, tenía que pasar porque fue culpa mía aceptar vivir con él. Pero debí imaginar que sería así viviendo bajo el mismo techo. Después, tuve que volver a casa de mis padres, porque me quedé sin piso, y mi anterior compañera ya tenía a alguien viviendo con ella.

—¿Y tu anterior trabajo?

—Entendieron mi situación y me ofrecieron un puesto inferior al que tenía. Al menos me salvé un poco, pero me salvé.

—Pues mira, referente a tu ex, la gente no cambia, en eso te doy la razón. Al principio fingimos, somos unos buenos actores, incluso impostamos la voz y mostramos nuestra mejor cara. Eso sí, cuando sabemos y confirmamos que la persona que tenemos delante es nuestra, nos quitamos la máscara y ahí vienen los problemas.

—Yo no llevo máscaras, soy tal y como me ves.

—T-te veo y parece cierto, pero no sé cómo serías si, por ejemplo, e-es una suposición, ¿vale? —digo riendo y acomodándome en la silla—. P-pero si comenzásemos una relación, quizá te pondrías a hablar de una forma chabacana, a soltarte cuescos durante todo el día, a ignorarme cuando nos vamos a dormir o a gritarme o insultarme cada vez que hago algo que no te gusta. ¿Eso es el amor? ¿Eso es una relación estable? No lo creo y, si lo es, prefiero estar solo de por vida.

—Yo no soy así —dice posando una mano sobre su pecho—. Te lo juro, y no lo digo para quedar bien.

—Yo tampoco, pero aún somos dos desconocidos que hablan entre ellos y muestran su mejor versión.

—¿Tu novia es así?

El tiempo se detiene al escuchar eso. ¿Por qué ha tenido que nombrarla? Claro, es obvio, porque lo sabe, porque la tiene presente, la ha tenido en mente durante todo el tiempo en el que hemos estado hablando. Y yo la había olvidado por completo.

—Ella también se quitó la máscara y mostró un lado que no conocía. ¿Y sabes qué? No me gustó, pero pongo en una balanza —digo mostrándole las palmas de las manos— lo que me gusta y lo que no, y de momento gana lo que me gusta, aunque eso sea lo exterior.

—Me alegro —dice sin emoción alguna, dándose la vuelta, como buscando al camarero. ¿Acaso ha entendido lo que le he dicho?

—Yo no —digo inclinándome hacia la mesa.

—¿Por qué dices eso? —Vuelve a mirarme.

—Porque no debería estar con ella, ni siquiera debí estar nunca con mi exesposa, porque nos casamos el año pasado y duramos solo unos meses como marido y mujer.

—¿Qué me dices? —exclama boquiabierta.

—Pero antes de seguir, me gustaría que me dijeses algo.

—¿Sí?

—¿Qué pintabas en tu piso? Ya sé que seguramente no dibujaste solo una obra, pero dime la que para ti es más importante, la que ahora mismo recuerdas como la mejor, la que tiene más significado para ti.

Ella se queda pensativa, y en ese momento llega el camarero.

—¿Desean algo más los señores?

—Yo una más —dice ella señalando hacia su copa vacía. Pero enseguida niega con el dedo y señala mi margarita—. No, mejor la que ha pedido él.

—Un margarita, excelente. ¿El señor quiere algo más?

—Sí, otro vendrá bien, gracias.

—Ahora mismo se los traigo, gracias.

Se marcha y ella sigue con mi pregunta en la cabeza. Sonríe, al fin vuelve a sonreír, vuelvo a contemplar aquellos ojos azules grisáceos, esa piel bronceada, esa juventud que deseo que sea eterna o quizá no, quizá tener el privilegio de estar a su lado, viendo cómo el tiempo le arrebata la belleza o se la ensalza, también tendría su gracia, porque ambos nos deleitaríamos con algo más allá de una simple imagen.

—¿Sabes la instalación artística que hay en la entrada de este hotel? —me dice. Y el corazón se me detiene.

—S-sí.

—Dibujé algo parecido. Bombillas cayendo desde lo alto del lienzo, unas más grandes, otras más pequeñas y, al fondo, desenfocados y con las siluetas pasando por en medio de dichas bombillas, dos figuras. —Traga saliva, se pasa la mano por la cara, creo que está emocionada, no lo puede estar, no puede ser cierto.

—Sigue.

—Dos personas al fondo, un hombre y una mujer observando esas bombillas, esas ideas que caen, ese tiempo que pasa, esos recuerdos que te vienen a la cabeza y no te dejan pensar en otra cosa. Es como si tú los vieses y ellos te mirasen y, en medio, hubiese esas bombillas que representan todas las veces que piensas en alguien.

Me quedo sin palabras. Si fuese por mí, no diría nada más, porque ella lo ha dicho todo. Pero me niego a creer lo que estoy pensando ahora mismo. No puede ser real, debería ser un sueño, una novela, pura ficción.

La única pareja que quedaba sentada en toda la terraza del bar se levanta y se marcha a su habitación. Estamos completamente solos, y el camarero llega con nuestras bebidas.

—Aquí tienen.

—Muchas gracias —digo sonriendo—. ¿Hasta qué hora podemos estar por aquí?

Él mira su reloj de muñeca y encoge los labios.

—Hasta las doce. Quedan quince minutos. Si lo desean, pueden llevarse las bebidas a la habitación.

Al escuchar aquello, miro enseguida a Lena y ella me mira a mí. Nos reímos y el camarero se queda pensativo, como intentando comprender qué nos hace tanta gracia.

—Está bien, si no nos da tiempo a acabarlas, haremos eso. Muchas gracias —le digo.

—A ustedes —dice alejándose.

Cojo la copa y la levanto hacia Lena.

—Por nuestro encuentro y por el arte, tu arte —le digo.

—Prost! —me dice levantando su margarita y brindando.

Chocamos las copas y bebemos. Esa vez me sabe más suave, quizá porque mi garganta y mi boca ya están acostumbradas a esa bebida. O porque ahora me preocupa más estar a la altura y no desfallecer con aquella presencia y aquella voz… y en español.

—¿Cómo era eso que me dijiste aquella vez sobre cómo hay que mirar el arte? —pregunta ella.

—¿Cuándo lo dije?

—Cuando me quedé mirando esa instalación artística.

—¡Cierto, cierto! Era algo así como que, cuando observas una obra, del tipo que sea, hay que buscar en nuestro interior, no en el exterior, en lo material, el lienzo, las pinturas, las formas.

—Eso mismo —dice señalándome con el dedo—. Ese mensaje se me quedó grabado y por eso pinté aquello. Pero hay algo más.

Espero, no digo nada, saboreo lo poco que queda del margarita en mi boca.

—Leí tu libro. Aluciné cuando descubrí que estaba en alemán.

—¿En serio? —exclamo casi levantándome de mi silla.

—Sí, claro.

«Lo traduje pensando en ti», reflexiono. Pero no lo digo.

—Creía que te habrías olvidado del tema —digo al fin.

—¿Cómo lo iba a olvidar? —dice dándose palmaditas en la frente—. Una no conoce todos los días a un escritor que dice escribir novelas románticas, oscuras y perversas —dice riendo—. Era así como lo describiste, ¿no? Debes de tener mucha imaginación para escribir una historia donde un hombre que tiene pareja se lía con su cuñada, pero a su vez su pareja está liada con el novio de su hermana —ríe de nuevo.

—Me alegra que te haya divertido tanto Como si nadie nos viese, mi novela —sonrío.

—Mucho, me encantó.

—Luego también leí algo más en tu web, una historia corta que es mucho más romántica y profunda que esa —dice bebiendo de su copa. No deja de mirarme a los ojos, algo que agradezco, porque yo no aparto la mirada en ningún momento, deseo que su imagen se me quede grabada en la retina.

—¿Cuál de ellas?

—Una de una mujer que cada año se encuentra con un hombre en el mismo lugar. Y cada año va acompañada de alguien distinto. Hasta que, el último año, ella va sola, pero él justamente tiene pareja.

Trago saliva, inspiro por la nariz, bebo un poco más. Siento un mareo agradable, pero pienso enseguida en mis pies. Están firmes sobre la tierra, eso es bueno, no he perdido la cordura.

—No me suena haber escrito algo así —confieso.

—Ah, ¿no? Pues creía que sí lo habías escrito tú —dice bromeando. Me encanta cuando ríe, cuando se muestra tan llena de vida.

—Es una historia muy inspiradora, no te lo voy a negar. ¿Puedo saber cómo acaba?

—Pues… —Piensa bien su respuesta, mira hacia el techo de la terraza, después hacia la piscina, por último, hacia los edificios de apartamentos que están a nuestra derecha—. Los dos acaban viviendo juntos en Alemania.

—¿Y antes? Porque ese es el final, pero me has dicho que cada año se veían en el mismo lugar y que él al final tenía novia. ¿Cómo acaban en Alemania los dos si él tenía novia?

—Dímelo tú.

—¿Y-yo?

—Sí, tú eres el escritor.

—Lena…

—¿Sí? —dice con una mirada que hasta ahora no había mostrado. Se muestra segura de sí misma, al acecho, desafiante. No tiene nada que perder.

No digo nada, no puedo hacerlo, tengo demasiado miedo de meter la pata, de decir algo que no esté a la altura.

—En la historia, ella se va a las doce del mediodía del día siguiente —continúa—. Y él se queda en el hotel con su novia. Más tarde…

—¿Sabes qué? —la interrumpo, inclinándome hacia adelante—. No me gusta plagiar los relatos de otros, por eso creo que lo adecuado sería, sobre todo siendo una de mis historias, que él se fuese con ella la noche anterior.

—Wirklich? (¿de verdad?) —exclama posando la mano sobre su pecho.

—Toman un taxi, se van al aeropuerto y se marchan. No piensan en nada más, solo en su presente, en lo que sienten en lo más profundo de su corazón.

Ella coge su copa y se la bebe de un trago. Cierra los ojos y asiente con la cabeza, como imaginando lo que le he dicho.

—¿Y qué pasa con su novia? —pregunta aún con los ojos cerrados.

—Su novia, Lena, a él en realidad no le importa en absoluto, es un simple capricho, una inspiración que tuvo en cierto momento de su vida, una obsesión pasajera y carnal. Si empezó con ella, fue para no reconocer que estaba enamorado de otra.

—No puede ser verdad —dice tapándose la boca.

—Lo es, porque estaba enamorado de una chica que veía cada año en el hotel donde trabajaba, pero que no se atrevía a decirle nada porque él se dedica a observar y escribir lo que le gustaría hacer, pero no se atreve a materializar. Por consiguiente, sus personajes y sus historias hablan por él. Se dedica a consolarse con sus libros porque ahí es donde puede ser feliz y pleno y no en la realidad, donde nada le sale como él desea.

—Fredy…

—Y no solo eso. Cuando aceptó casarse con su exmujer, también tenía a esa chica en la cabeza y no fue capaz de aceptar sus sentimientos y decirle a su exmujer que le gustaba otra, que pensaba en esa chica día y noche. Aceptó seguir con sus comodidades, una casa frente al mar, escribir en los ratos libres y trabajar en un hotel que le proporcionaba un sueldo fijo. Y todo a cambio de seguir negando sus sentimientos.

—¿Todo eso hiciste? —No apartamos la mirada en ningún momento. Estamos completamente concentrados en la pupila del otro.

—Y al probar nuevas mieles y obsesiones, se dio cuenta de que lo superficial no basta; debe haber algo más profundo bajo esa piel que le enloquece. Necesita a alguien que, con solo aparecer, le robe el corazón.

—¿Ese personaje está enamorado de esa chica?

—Lo está, locamente enamorado, para él ella es… —Aparto la mirada. Siento una emoción que surge potente, desde lo más profundo de mi ser. No quiero llorar, no quiero desfallecer delante de ella. Pienso que quizá el alcohol me ha hecho efecto y maximiza mis sentimientos, pero no es así, es el tenerla ahí delante y que me haya abierto tanto, tanto, tanto… —Y quizá todo lo que siente es, en cierta forma, absurdo e inmaduro, porque solo ha hablado con esa chica unos minutos, pero en el fondo, muy en el fondo, sabe que, cuando ves a la persona que está destinada a estar contigo toda la vida, todo tu cuerpo responde ante ese estímulo y jamás podrás escapar, salvo que acudas a su encuentro y te liberes de la pesada mochila cargada de personas que jamás te podrán satisfacer.

Se hace el silencio. Sobran las palabras, pero ella abre la boca, espera, parece que no puede hablar, pero al final lo hace.

—Yo… Ella también está enamorada de él —confiesa—. También por eso aprendió a hablar español, antes incluso de estar con su ex un año antes, porque siempre se acordaba de él e imaginaba que algún día podría demostrarle con ese pequeño gesto que nunca lo olvidó, que siempre lo tuvo presente, y hablar en su idioma la hacía sentir más cerca de él, aunque fuese para ella algo imposible.

Me pongo de pie, ella me copia y veo al fondo al camarero que se acerca. Tenemos que marcharnos, ya cierran, se acaba nuestro tiempo, el mío sobre todo, pero me niego a que se acabe.

Camino hacia ella y estiro la mano para que me la coja y, por primera vez, nos tocamos, unimos las palmas, entrelazamos los dedos. Si ahí se detuviese nuestra historia, me conformaría.

Me despido del camarero haciéndole un gesto con la mano, y nos dirigimos a toda prisa hacia el caminito de piedra que comunica con el resto de los apartamentos.

—Aún no me has dicho cómo acaba tu historia, o cómo acabará, porque aún no la has escrito —me dice. Qué agradable es sentir que aún no hemos separado nuestras manos.

Me inclino hacia ella y la beso. Ella acepta, juntamos lo más íntimo que tiene un ser humano, aquello que te hace creer al fin que esa persona que tienes a tu lado siente lo mismo por ti. Y la abrazo, muy fuerte, levantándola del suelo, aunque casi sea tan alta como yo. Y al oído, bajito y casi sin oírse, le susurro en alemán que la quiero.

—No te imaginas lo mucho que te he echado de menos y lo impotente que me he sentido todo este tiempo por no poder contárselo a alguien, por no poder decirles lo enamorado que estaba de alguien que no conocía, pero que recordaba sin parar día tras día. Siempre te he tenido presente, deseando que llegase el momento en el que te pudiese volver a ver. Y ahora, contigo aquí, tan cerca, a mi lado, aunque aún no me lo crea, siento que he llegado a la meta de mi vida. Esta vez no voy a dejarte escapar. Esta vez no. Quizá me equivoque, quizá no, pero necesito intentarlo y despertar junto a ti todos los días de mi vida, escuchando tu voz y contemplando esos ojos tuyos que me vuelven loco.

—Y yo también quiero despertar junto a ti…. —dice quedándose pensativa—. Te diría de irnos esta noche, pero… ¿Y tu trabajo?

—No me echarán en falta, créeme. Trabajaba para unos amigos de mi novia, pero no tengo contrato —digo recordando de pronto dónde vivía Lena—. Tendremos que buscar un lugar para vivir juntos, ¿no crees?

Me vuelve a abrazar y posa la cabeza en mi pecho. Parece como si escuchase los latidos de mi corazón.

—No te preocupes por eso ahora, mein liebe. Komm schon! (¡vámonos!) —exclama.

Y corremos hacia su habitación.

Agradecimientos

Gracias a todos los lectores de mis anteriores novelas y libros de relatos, y por supuesto, a los seguidores de glameterna.com que también han confiado en mis obras. No importa si han leído algunas páginas o los libros enteros; quizá algún día retomen la lectura y los devoren por completo.

En segundo lugar, quiero agradecer a mi correctora, María Bravo, por todo el trabajo realizado en este libro y por los valiosos consejos que me ha brindado. Su apoyo ha sido indispensable para culminar esta obra al cien por cien.

Además, un agradecimiento especial a Nana Moonish, la ilustradora, cuyo talento enriquece esta obra. El diseño de la portada es, sin duda, un acierto y captura perfectamente la esencia de lo que se encuentra en sus páginas.

Por último, quiero expresar mi gratitud en silencio, sin mencionar nombres, solo con mi pensamiento, a todas aquellas personas que me han inspirado para escribir esta obra. Qué bello debe ser ignorar que uno puede inspirar a alguien que se fija en instantes de la vida, momentos fugaces e intensos, y posibilidades infinitas que se forjan en la mente, remueven el alma y motivan la creación de una novela como esta.

Acerca del autor

¡Hola! Soy Kay Nuit. Apasionado por narrar historias que exploran los rincones menos convencionales del romance, he transitado desde la literatura erótica hacia una fase más centrada en los dilemas del corazón. Aunque mis libros siguen impregnados del mundo de las relaciones liberales, cada personaje que creo vive dentro de un mismo universo literario, tejiendo conexiones entre mis diversas obras. Si eres un lector recurrente, quizás reconozcas a algunos personajes y disfrutes descubriendo cómo sus historias se entrelazan con nuevas tramas y sensaciones.

Además de escribir, gestiono GLAM ETERNA (glameterna.com), un espacio donde comparto mis reflexiones sobre libros, películas y series que abordan la temática liberal, así como variada información sobre este apasionante estilo de vida.

Mi carrera comenzó en el mundo audiovisual, trabajando incluso para la televisión autonómica de Baleares. Sin embargo, decidí seguir el camino que más me llenaba: escribir. Este giro fue motivado por la frustración de ver cómo muchas historias y personajes se perdían en las limitaciones de las producciones de bajo presupuesto y la incapacidad de expresar libremente mis verdaderos sentimientos en ese medio.

Tras dirigir mi primera película, experimenté un vacío que me llevó a replantearme mi enfoque creativo. Inspirado por un cortometraje sobre el amor que realicé meses antes, decidí dedicarme a escribir historias con un fuerte componente romántico y erótico. Este retorno a la escritura renueva una pasión que descubrí a los catorce años, aunque inicialmente me sedujeron más las cámaras y los focos.

Hoy en día, disfruto creando historias cargadas de emociones profundas, donde los personajes lidian con el amor y sus complicaciones, siempre en busca de sinceridad, deseo y segundas oportunidades, independientemente de los desafíos a los que se enfrenten.

¿Te ha gustado este libro?

Hotel a tu destino es mi sexta obra literaria, y tu opinión es crucial para mí. Una reseña tuya ayuda a que más personas descubran y se interesen por esta historia. Por favor, comparte tus impresiones en la ficha del libro en Amazon.

Valoro enormemente cada comentario, ya que los leo todos y me sirven para mejorar y tener en cuenta en mis futuros proyectos.

Gracias por tu apoyo.

Otras obras del autor

Descubre el resto de mis novelas románticas y eróticas, así como mis libros de relatos sobre temática liberal, en mi web:

GLAMETERNA.COM

¿A qué esperas? ¡Venga! La aventura continúa, y lo mejor es que todas las historias ocurren dentro de un mismo universo. ¿Quieres saber más sobre Anabel, Lucas o incluso Dafne? Ellos protagonizan su propia novela, Como si nadie nos viese. Ahí te lo dejo.

Además, si te suscribes vía email en mi web, recibirás como regalo un relato erótico exclusivo que no encontrarás en ningún otro sitio. Suscribirte te permitirá recibir actualizaciones semanales con lo mejor de la web y las últimas novedades sobre lo que más te interesa.

¡Nos vemos en la siguiente aventura!